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На сайте www.kommuna.ru 14 марта с 15.00 будет
размещаться ОПЕРАТИВНАЯ ИНФОРМАЦИЯ О
ГОЛОСОВАНИИ в Воронежской области по выборам
Президента РФ и воронежского губернатора. После
20.00 в режиме onAline на сайте будут выходить
сообщения о ходе подсчета голосов – вплоть до
получения предварительных итогов голосования.

Следите за сайтом
www.kommuna.ru!

Вниманию
читателей!

Приступаем
к вскрытию урны...

Возраст нынешних лауреатов
– от 20 до 35 лет. Самый млад�
ший из них – Денис Пименов �
стал победителем в номинации
«Средства массовой информа�
ции». Денис получает одновре�
менно два высших образования
– в ВГТУ и экономико�правовом
институте. Также является авто�
ром и разработчиком ряда про�
ектов Общественной палаты,
имеет большое количество науч�
ных публикаций.

Всего номинаций – 17. Назо�
вем имена остальных лауреа�
тов: «Духовное служение» � отец
Сергий (Гришин), настоятель Вос�
кресенского храма, начальник
молодежного отдела Воронежс�
ко�Борисоглебской епархии;
«Наука» � Валерий Попов, про�
фессор кафедры общей гигиены
Воронежской госмедакадемии;
«Образование» � Елена Фирсто�
ва, психолог, доцент ВГПУ; «Куль�
тура» � Наталья Минькова, пре�
подаватель Острогожской детс�
кой художественной школы им.
И.Крамского; «Молодежная по�
литика» � Виктор Пятибратов,
главный специалист сектора по
работе со студентами админист�
рации города Воронежа; «Спорт»
� Евгений Игнатов, мастер
спорта международного класса
по гребле; «Здравоохранение» �

«Золотой
фонд»
молодых
Церемония награждения номинантов премии «Золотой
фонд Воронежской области: новые лицаA2003» прошла в
минувшую среду в Воронежском театре драмы им.
Кольцова. Цель проекта – отметить наиболее достойных
граждан, чья профессиональная и общественная деяA
тельность поднимает престиж Воронежской области.

Алексей Чернышов, заведую�
щий отоларингологическим от�
делением Лискинской райболь�
ницы; «Межнациональные отно�
шения» � Максат Реджепов, со�
председатель комитета по наци�
ональной политике Обществен�
ной палаты Воронежской обла�
сти; «Экология» � Елена Орлова,
технический директор ООО «Эко�
логический центр»; «Промыш�
ленность» � Геннадий Иванов,
коммерческий директор ОАО
«ЛВЗ «Воронежский»; «Сельское
хозяйство» � Зоя Ващенко, опе�
ратор машинного доения сель�
хозартели «Рассвет» Павловско�
го района; «Предприниматель�
ство» � Денис Новиков, главный
инженер ООО «Золотой овен»;
«Честь и доблесть» � Геннадий
Сальчук, начальник отдела спе�
циального назначения УИН Ми�
нистерства юстиции РФ по Воро�
нежской области; «Строитель�
ство» � Александр Провоторов,
заместитель генерального ди�
ректора по экономике ОАО  «До�
мостроительный комбинат»;
«Меценатство и благотворитель�
ность» � Эдуард Мязин, директор
ООО «Альянс�Л»; «Менеджер» �
Вячеслав Калачев, директор
сети магазинов «Семь дней».

Дмитрий ДЕНИСЕНКО.

Политсовет Воронежского
регионального отделения
партии «Единая Россия»
на своем заседании
11 марта с.г. освободил
депутата облдумы Юрия
Анохина от обязанностей
заместителя секретаря
политсовета и исключил
его из партии.

Как сообщили в пресс�служ�
бе ВРО партии «Единая Рос�
сия», Анохин был избран заме�
стителем секретаря политсо�
вета регионального отделения
партии «Единая Россия» в ап�
реле 2002 года. Однако за этот
период он не присутствовал ни
на одном заседании политсо�
вета и ни на одной партийной
конференции. Тем самым Ано�
хин нарушил Устав «Единой
России», обязывающий членов
партии принимать участие в
деятельности регионального и
местных отделений.

Кроме того, Анохин не�
однократно нарушал партий�
ную дисциплину.

Так, 5 января с.г. региональ�
ный политсовет «Единой Рос�
сии» принял решение поддер�
жать кандидатуру В.Г.Кулакова
на выборах главы администра�
ции Воронежской области.

19 февраля с.г. аналогич�
ное решение принял Генераль�
ный Совет Всероссийской по�
литической партии «Единая
Россия». Это решение было об�
народовано в средствах мас�
совой информации.

Однако Анохин, выступая
как «заместитель руководите�
ля политсовета «Единой Рос�
сии», агитировал против под�
держанного партией кандида�
та на должность главы админи�
страции Воронежской области
В.Г.Кулакова.

Таким образом, Анохин не
только не способствовал реа�
лизации решения Генсовета
партии о поддержке В.Г.Кула�
кова, но и активно ему проти�
водействовал, нарушая тем са�
мым Устав партии, предусмат�
ривающий обязанность чле�
нов партии лично выполнять и
активно способствовать пре�
творению в жизнь решений ру�
ководящих органов.

На основании вышеизло�
женного политсовет едино�
гласно исключил депутата обл�
думы Юрия Анохина из партии
в соответствии с уставом «Еди�
ной России».

Сергей СОКОЛОВ.

Анохина
исключили
из партии

Дума утвердила

Дума также дала согласие на на�
значение Николая Перевозова главой
администрации Железнодорожного
района. При тайном голосовании за
Николая Михайловича было  подано
20 голосов, против – 9. Согласована
и кандидатура Сергея Королева на
должность главы администрации Ко�
минтерновского района: 19 голосов
«за» и 10 «против». В то же время Дума
отклонила кандидатуру Александра
Санникова, предложенную мэром на
пост директора  муниципального
предприятия «Воронежтеплосеть».
«За» проголосовали только 6 депута�
тов, «против» – 23.

Был заслушан доклад председате�
ля временной депутатской комиссии

по рынкам Олега Степанова. После
обсуждения Дума приняла  принципи�
альное решение:  признаны незакон�
ными действия администрации горо�
да по  изъятию и передаче частной
фирме  участка сезонной торговли на
углу улиц Куколкина и Фридриха Эн�
гельса. Борису Скрынникову реко�
мендовано отменить соответствую�
щее постановление от 14 января.

Олег Степанов констатировал, что
вокруг Центрального рынка продол�
жается возня желающих поживиться
за счет муниципальной собственно�
сти. В частности, вопреки решению
суда, на улице Куколкина вновь по�
явились многочисленные палатки,
ловкачи бойко торгуют клочками ас�

фальта, извлекая незаконную при�
быль,  дискредитируя при этом
власть.

Что же касается вещевого рынка у
Центрального стадиона профсоюзов,
то Дума настоятельно рекомендовала
мэрии начать снос самовольно пост�
роенных  там павильонов. Одновре�
менно выяснилось, что земельный
участок, на котором расположен ве�
щевой рынок, не оформлен в установ�
ленном порядке, а находится в бес�
срочном пользовании у ныне несуще�
ствующей организации – «Централь�
ного  комбината спортивных сооруже�
ний профсоюзов».

В ходе заседания Думы было выс�
казано мнение, что этот земельный
участок необходимо городу вернуть. И
это особенно актуально, если учесть
бедственное положение городской
казны.

Юрий ДАНИЛОВ.

В четверг городская Дума после многочасовых дебатов утвердила
структуру администрации Воронежа, предложенную мэром БориA
сом Скрынниковым. Глава города обещал народным избранникам
частично учесть их замечания и дополнения и представить в Думу
через неделю новую структуру.

В Воронежской области В Воронежской области В Воронежской области В Воронежской области В Воронежской области 1627 избирательных участков
уже готовы принять 14 марта уже готовы принять 14 марта уже готовы принять 14 марта уже готовы принять 14 марта уже готовы принять 14 марта 1 миллион 940 тысяч
жителей области, имеющих право проголосовать, имеющих право проголосовать, имеющих право проголосовать, имеющих право проголосовать, имеющих право проголосовать
за того или иного кандидата на пост Президента Российскойза того или иного кандидата на пост Президента Российскойза того или иного кандидата на пост Президента Российскойза того или иного кандидата на пост Президента Российскойза того или иного кандидата на пост Президента Российской
Федерации и гФедерации и гФедерации и гФедерации и гФедерации и главы администрации области.лавы администрации области.лавы администрации области.лавы администрации области.лавы администрации области.

Избирательные участки будут работать 14 марта с 8 до 20 часов.     По всем возника�
ющим вопросам жители области могут обращаться к председателю своей участковой
избирательной комиссии, в территориальные избирательные комиссии, расположен�
ные в помещениях районных администраций, или звонить в облизбирком по телефону
77�55�41. Кроме того, в день выборов на каждом участке будут дежурить наблюдатели
от кандидатов, сотрудники милиции и государственного пожарного надзора.

Избирательная комиссия Воронежской области призывает всех, кто гордится на�
шей великой Родиной – Россией, любит прекрасную воронежскую землю, не остаться
равнодушными, прийти 14 марта 2004 года на избирательные участки и проголосо�
вать.

Тепло в доме – радость в душе

� То выступление «Коммуны» имело очень мощ�
ный резонанс как во властных кругах, так и в га�
зовых службах, � рассказал нам председатель си�
нелипяговского хозяйства «Весна» Анатолий Ива�
нович Сидоров. �  То, над чем вместе с сельской
администрацией мы бились несколько месяцев,
было сделано за считанные дни. Если точнее, то
газовики быстро устранили недоделки на ШРП и
также быстро приняли в эксплуатацию разводя�
щие сети. И за короткое время газ загорелся во
всех домах, которые летом и осенью были под�
ключены к этим сетям.

Загорелся он и в доме Пелагеи Ильиничны  и
Митрофана Яковлевича Карташовых. Напомним:
надеясь на приход «голубого топлива», Карташо�
вы летом разломали старую печку. И оказались
зимой в ужасающем положении. Электрические
обогреватели не спасали, вода в умывальнике к
утру покрывалась коркой льда…

О том, как пришел в Синие Липяги НижнеA
девицкого района долгожданный газ,
«Коммуна» рассказывала дважды. СначаA
ла, в ноябре прошлого года, мы сообщили
радостную весть: в селе был торжественA
но зажжен газовый факел. А чуть позже, в
середине снежной зимы, в публикации
«Недолго факел согревал…» поведали
грустную историю о том, что в домах
жителей села, где установлены газовые
приборы, холодно как никогда, ибо газ по
разводящим сетям пустить забыли…

Но теперь, слава Богу, все позади. В доме Кар�
ташовых снова тепло и уютно. С помощью детей,
которые по выходным приезжают вместе с вну�
ками, они даже успели сделать ремонт – накле�
ить новые обои, покрасить полы. Ведь совсем ско�
ро весна, и тогда будет не до того.

� Спасибо «Коммуне» от нас, от всех жителей
села, � не скрывает радости Пелагея Ильинична.
– Спасибо за то, что пишете правду и стоите на
стороне простых людей!

Алексей СОЛОВЬЕВ.
Синие Липяги, Нижнедевицкий район.

Фото автора.

«КОММУНА»  ПОМОГЛА

Обнаружены алмазы
В Башкирии обнару�
жены крупные зале�
жи алмазов, пригод�
ные для промышлен�
ной разработки, ут�
верждают геологи.
Специалисты ЗАО
«Горно�геологичес�
кое научно�произ�

водственное предприятие «Минас�Ираклион»
обнаружили коренные источники алмазов на
Ахмеровском участке вдоль реки Кадыш близ
села Серменево Белорецкого района Башки�
рии. Металлогенический потенциал участка
оценен учеными примерно в 1,5 � 3 миллиарда
карат. По оценке ученых Института геологии
Башкирской Академии наук, найденные алма�
зоносные объекты на территории Ахмеровс�
кого участка по различным геологическим ха�
рактеристикам аналогичны алмазоносным
объектам Красновишерского района Пермс�
кой области, где уже на протяжении более чем
полувека ведется промышленная добыча ал�
мазов.

Без собеседований
Французское посольство в Москве отменило
собственное решение об обязательном лич�
ном собеседовании со всеми российскими
гражданами, претендующими на получение
визы. Уже в среду сотрудники дипмиссии не
требовали от подающих заявки туроператоров
приводить своих клиентов. Изменение условий
грозило не проживающим в столице или Санкт�
Петербурге россиянам увеличением стоимос�
ти поездки как минимум на 100 евро. Кроме
того, оно могло сорвать уже запланированные
автобусные туры и школьные поездки на ве�
сенних каникулах. Наблюдатели считают, что
вернуться к прежнему порядку выдачи виз
французов уговорили туристические компании.
В посольстве же журналистам объяснили, что
хотя никаких серьезных перемен в ближайшее
время ждать не стоит, злоупотреблять довери�
ем некоторые участники автобусных туров боль�
ше не смогут. Именно этот вид поездок часто
выбирали для себя нелегальные мигранты и
перегонщики автомобилей. Чтобы отсечь не�
желательных гостей, собеседования могут на�
чать проводить выборочно.

Список убитых журналистов
Самым опасным местом для журналистов в
2003 году был оккупированный Ирак. Там при
исполнении профессионального долга были
убиты 13 репортеров. В мире в целом за ми�
нувший год жизнью заплатили за верность
профессии 36 журналистов � почти вдвое боль�
ше, чем в 2002 г., когда мартиролог насчиты�
вал 19 имен. Такие данные содержатся в но�
вом отчете американского Комитета защиты
журналистов «Нападения на прессу в 2003
году», презентация которого состоялась в чет�
верг в Национальном клубе печати в Вашинг�
тоне. Одной из характерных особенностей ми�
нувшего года авторы отчета считают ужесточе�
ние ограничений на деятельность СМИ по со�
ображениям национальной безопасности и
борьбы с терроризмом. Что касается России,
то в списке убитых журналистов за 2003 год
значится один гражданин РФ � главный редак�
тор «Тольяттинского обозрения» Алексей Сидо�
ров. Комитет защиты журналистов считает

вероятной причиной его смерти публикации в
его газете, в частности, об организованной
преступности.

Выигрыш принес беды
Американец Джек Уиттикер, выигравший круп�
нейший джекпот в истории лотерей, испытыва�
ет на себе все «прелести» нежданного богат�
ства и известности. Бизнесмена, проживаю�
щего в штате Западная Вирджиния, грабят бук�
вально еженедельно, чуть реже � подают в суд,
надеясь отсудить пару�тройку миллионов из
тех 315, которые он выиграл в лотерею
Powerball на Рождество в 2002 году. Фортуна
отвернулась от него. Во вторник неизвестные
вломились в дом Уиттикера и выкрали «занач�
ку» в 2000 долларов. В четверг грабители об�
шарили не только дом, но и машину Уиттикера.
В августе, например, Уиттикера накачали нар�
котиками в одном из стрип�клубов, и из его
машины были украден кейс с 500 тысячами
долларов. Через некоторое время по подозре�
нию в ограблении были арестованы два работ�
ника клуба, и деньги Уиттикеру удалось вер�
нуть. Но так бывает нечасто. В январе из его
машины украли 100 тысяч долларов, вора пой�
мать не удалось. Кроме того, в начале недели
работница игрового клуба Tri�State Racetrack
& Gaming Center подала на Уиттикера в суд,
обвиняя его в домогательствах. Уиттикер � за�
нятой человек, и пока не ответил на иск. Одно�
временно бизнесмен пытается уладить свои
разногласия с законом по ранее начатым де�
лам: менеджер одного из ресторанов обвиня�
ет Джека в покушении на убийство, а полиция
засекла его за рулем в нетрезвом виде. Суды
еще не закончены.

«Билль о чизбургерах»
Палата предста�
вителей Конг�
ресса США при�
няла закон, кото�
рый запрещает
преследование
в судебном по�
рядке произво�
дителей продук�
тов, вызываю�

щих ожирение. Законодатели посчитали, что
иски толстых американцев могут разорить эту
важную для национальной экономики отрасль.
Закон, за который проголосовало подавляю�
щее большинство конгрессменов, уже получил
прозвище «билля о чизбургерах». Закон запре�
щает «пустяковые» дела в отношении произво�
дителей, дистрибьютеров и продавцов еды и
безалкогольных напитков на том основании,
что эти продукты привели к ожирению. Приня�
тый палатой представителей закон получил
поддержку со стороны Белого дома. Однако
документ еще должен быть одобрен Сенатом �
верхней палатой парламента. В прошлом году
сенаторы не раз выступали против мер, защи�
щающих тот или иной сектор промышленности
от преследования в судебном порядке. Голосо�
вание состоялось на следующий день после
того, как представители министерства здраво�
охранения США заявили, что ожирение вскоре
может даже обогнать курение в качестве при�
чины преждевременной смерти американцев.

По материалам NEWSru.com,
ИА «ЭкстраAпресс»

подготовила Наталия СЕДЫХ.
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Максат Реджепов 
    лауреат в номинации
    «Межнациональные
    отношения».

Евгений Игнатов 
     лауреат в номинации
    «Спорт».

Воронежское село на подъеме
В одном из последних номеров «Российской газеты» опубликова�
на статистическая сводка по основным показателям социально�
экономического положения регионов Российской Федерации в
2003 году. Любопытно, что в Воронежской области за этот пери�
од отмечен самый высокий темп роста производства продукции
сельского хозяйства. По отношению к 2002 году данный показа�
тель составил 118,4 процента. В среднем по Центральному фе�
деральному округу эта величина составила 108,3 процента. По
такому показателю, как инвестиции в основной капитал, харак�
теризующему развитие и модернизацию промышленности, наш
регион на четвертом месте после Москвы, Московской и Тверс�
кой областей. В минувшем году в основной капитал предприятий
Воронежской области было инвестировано 19,6 миллиарда руб�
лей. Потребность организаций в работниках, заявленная в орга�
ны государственной службы занятости, на 1 января 2004 года в
Воронежской области составила 8329 человек.

Академический настрой
На днях официальным решением правления Российской акаде�
мии архитектуры и строительных наук из Москвы в Воронеж
было переведено центральное региональное отделение
РААСН. Теперь именно оно будет координировать деятельность
и функции своих сотрудников (семи членов�корреспондентов,
шести академиков, более 30 советников), проживающих и ра�
ботающих в 17 областях Центрального федерального округа.
Тайное голосование новообразованного отделения единоглас�
но утвердило председателем президиума профессора Воро�
нежского государственного архитектурно�строительного уни�
верситета, члена РААСН Евгения Чернышова. Кстати, именно
этот воронежский вуз (а точнее его научный, кадровый и твор�
ческий потенциал) станет базой центрального представитель�
ства РААСН.

ГУИН охраняет и воюет
Вчера в Воронеже прошло торжественное собрание, посвя�
щенное 125�летию уголовно�исполнительной системы Минюс�
та РФ. А перед этим начальник управления исполнения наказа�
ний по Воронежской области генерал�майор внутренней служ�
бы Николай Белогорцев провел пресс�конференцию. На ней
было сообщено об оперативной обстановке в спецучреждени�
ях, медицинской помощи заключенным в случае их болезни,
воспитательной работе среди осужденных. Кроме выполнения
своих профессиональных обязанностей сотрудники ГУИНа при�
нимают участие и в боевых действиях в Чечне. При этом воро�
нежское подразделение было признано одним из лучших. О
буднях и проблемах этой службы «Коммуна» расскажет в одном
из ближайших номеров.

Огонь унес четыре жизни
Четыре человека погибли – таков печальный итог сильного по�
жара, вспыхнувшего в четверг в одной из квартир на восьмом
этаже девятиэтажного дома по улице Урицкого в Воронеже.
Тревожный сигнал поступил на пульт службы «01» в 15 часов 06
минут, и вскоре пожарные уже были на месте ЧП. Наступление на
огонь велось с двух сторон – со стороны лестничной площадки и
со стороны балкона. Из обитателей квартиры спасти удалось
лишь двух мужчин, они сейчас в больнице. Самой старшей из
погибших было 70 лет, в огне оборвалась жизнь и трехлетней
девочки. Следствие отрабатывает различные версии пожара, в
том числе и криминальную.

По сведениям Воронежского гидрометеоцентра, сегодня днемсегодня днемсегодня днемсегодня днемсегодня днем
по области облачно с прояснениями, местами кратковременный
снег; ветер северный умеренный, температура минус 1 – плюс 4.минус 1 – плюс 4.минус 1 – плюс 4.минус 1 – плюс 4.минус 1 – плюс 4.

14 марта 14 марта 14 марта 14 марта 14 марта по области – без осадков, ветер слабый; температу�
ра ночью минус 2	7, минус 2	7, минус 2	7, минус 2	7, минус 2	7, местами до минус 12,до минус 12,до минус 12,до минус 12,до минус 12, днем плюс 1	6.плюс 1	6.плюс 1	6.плюс 1	6.плюс 1	6.

15 марта15 марта15 марта15 марта15 марта по области – без осадков, ветер слабый; температу�
ра ночью минус 1	6,минус 1	6,минус 1	6,минус 1	6,минус 1	6, местами до минус 9, до минус 9, до минус 9, до минус 9, до минус 9, днем плюс 3	8.плюс 3	8.плюс 3	8.плюс 3	8.плюс 3	8.

В доме Карташовых
в январе. . .
В доме Карташовых
в январе. . .

. . . и сейчас. . . и сейчас

Вчера в Главном управлении
образования областной адми�
нистрации чествовали 190 луч�
ших аспирантов и студентов выс�
ших и средних специальных
учебных заведений.  А в каче�
стве подарка от губернатора
юноши и девушки получили чес�
тно заработанные стипендии.
Это в очередной раз подтверди�
ло, что отличником быть не толь�
ко не зазорно, но и в какой�то
степени выгодно. Поощряют мо�
лодежь, отличившуюся в учебе,
вот уже третий год. С января
2004 года стипендии увеличи�
лись почти в два раза. Аспиран�
ты теперь получили 650 «губер�
наторских» рублей в месяц, сту�
денты вузов – 500 рублей, а сту�
денты ссузов – 250 рублей.

Вот что сказал по этому пово�
ду начальник Главного управле�
ния образования обладминист�
рации Яков Львович: «Сегодня
становится очевидным, что буду�
щее нашего края принадлежит
образованным, талантливым

Быть отличником
выгодно

людям. Поэтому для нас очень
важно помочь молодым найти
себя в жизни, дать возможность
реализовать свой творческий
потенциал и, естественно, поощ�
рять их стремление к наукам.
Ведь перед нами – элита наше�
го общества».

Ирина ШАБАНОВА.
Фото Елены ЛЕСНЫХ.

ПРИДИ
И ПРОГОЛОСУЙ!
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- В перспективе, - рассказы-
вает Александр Иванович, - жи-
вотноводство будем расширять,
дойное стадо на первых порах
увеличим до 200 голов. В сви-
новодческом корпусе также ве-
дется определенная работа.
Идет улучшение поголовья, на-
бираем группу животных в 200
голов на откорм. Кормов у нас
достаточно как для крупного
рогатого скота, так и для сви-
ней.

Из зимовки, считаю, скот
выйдет в хорошем состоянии.
Свиноводство расширяем, один
корпус уже заполнен молодня-
ком. Поголовье свиноматок до-
ведем до 100 голов. Вплотную
займемся и откормом. Одним
словом, база для развития жи-
вотноводческой отрасли непло-
хая. Будем ее использовать на
полную мощность. В прошлом
году запустили в работу масло-
бойню, и полученный жмых идет
в дело.

В отрасли растениеводства
также наметился определенный
успех. Весной прошлого года,
когда я возглавил хозяйство,
часть сельхозкультур сеяли по
весновспашке, семеноводство
отставало. Но в целом сработа-
ли неплохо.

Сахарной свеклы вырастили
и собрали по 200 центнеров на
круг с площади 100 гектаров.
Учитывая погодные условия пре-
дыдущих лет, когда эту техничес-

В хозяйствах областиВ хозяйствах областиВ хозяйствах областиВ хозяйствах областиВ хозяйствах области

Готовятся
к  весне
Летом прошлого года на общем собрании петропавловской сельхозартели «Заря» председа-
телем был избран Александр Семисинов. До этого хозяйство не получало высоких результа-
тов. В животноводстве дойных коров было меньше сотни, урожаи оставляли желать лучшего,
зарплата не выдавалась длительный срок.
Пришлось, как говорится, начинать с нуля. Подобрали команду единомышленников. Это
главный агроном, бригадир производственного участка, другие ответственные работники.
Все они были объединены одной заботой – поднимать и развивать сельскохозяйственное
производство.
В сельском хозяйстве за один год трудно сделать огромный рывок. Тем не менее наметились
сдвиги в лучшую сторону. В первую очередь люди поверили в нового руководителя, у них
появилась надежда, большое желание трудиться.

кую культуру выдергивали в
дождь и слякоть, прошлой осе-
нью работу на свекловичной
плантации организовали так,
что буквально за неделю уборку
корней завершили чуть ли не
первыми во всей округе, а в рай-
оне раньше всех. Зерновые
культуры также не подвели. За
исключением озимых, которые
вышли весной довольно слабы-
ми, так как погода стояла бес-
снежная, но с большими моро-
зами. Ячмень дал на отдельных
площадях до 32 центнеров с гек-
тара, а в среднем 26.

В прошлом году пары держа-
ли в отличном состоянии. Ози-
мые посеяли на площади около
600 га. И в зимовку они ушли в
хорошем состоянии. Вся зябь

Завтра вместе с президен-
том мы будем избирать губерна-
тора Воронежской области. Вот
имена претендентов: действую-
щий глава области Владимир
Кулаков, предприниматель
Александр Гусев, два депутата
Сергей Рудаков и Галина Кудряв-
цева, проректор института ком-
пьютерных технологий Сергей
Попов. Если на выборы придет
достаточное количество избира-
телей и один из этой «пятерки
смелых» наберет более 50 про-
центов голосов, то выборы будут
считаться завершившимися.
Если же явка будет недостаточ-
ной или лидер предвыборной
гонки наберет менее 50 процен-
тов голосов избирателей, нас
ожидает еще три недели второ-
го тура. Его участниками станут
два кандидата, набравшие боль-
ше всего голосов. Тогда оконча-
тельный итог нам придется под-
водить 4 апреля.

По идее, в этом самом месте
можно было бы «разразиться»
бурной аналитикой на тему того,
обойдется ли у нас все одним ту-
ром или же мы «ударимся» во
второй. Здесь же можно приве-
сти достаточное количество
«раскладов» на тему, кто из кан-
дидатов выйдет во второй тур,  и

Завтра – выбери выборы
Иногда один лучше, чем два. Это, например, касается и выборов. Выборы в один тур лучше,Иногда один лучше, чем два. Это, например, касается и выборов. Выборы в один тур лучше,Иногда один лучше, чем два. Это, например, касается и выборов. Выборы в один тур лучше,Иногда один лучше, чем два. Это, например, касается и выборов. Выборы в один тур лучше,Иногда один лучше, чем два. Это, например, касается и выборов. Выборы в один тур лучше,
чем выборы в два тура. Это совсем не то «удовольствие», которое нужно растягиватьчем выборы в два тура. Это совсем не то «удовольствие», которое нужно растягиватьчем выборы в два тура. Это совсем не то «удовольствие», которое нужно растягиватьчем выборы в два тура. Это совсем не то «удовольствие», которое нужно растягиватьчем выборы в два тура. Это совсем не то «удовольствие», которое нужно растягивать

как при этом сложится «электо-
ральная обстановка» в области.
Можно поупражняться в мате-
матике, складывая и умножая
предполагаемое количество го-
лосов. Мы не будем этого делать
принципиально. Во-первых, по-
тому что прогнозы – вообще
дело неблагодарное. А во-вто-
рых, потому что безо всякой ана-
литики и математики понятно,
кто станет лидером губернатор-
ских выборов 14 марта. Вопрос
только в том, перешагнет ли этот
кандидат барьер пятидесяти
процентов. Если нет, тогда всей
области мучительно придется
выбирать еще в течение трех не-
дель.

Попробуем представить, как
это все будет происходить.  Еще
целых три недели, открывая све-
жие газеты, мы не найдем в них
никакой информации, кроме
предвыборной. Больше в газе-
тах не будет ничего. То же самое
будет и с телевидением, и с ра-
дио. Между тем очень хочется
почитать и посмотреть что-ни-
будь, вообще не относящееся к
выборам. Хоть дневник роста
фасоли.

Во-вторых, целых три недели
кандидаты будут переливать из
пустого в порожнее. О выборах

будут разговаривать в больницах
и на производстве, в обществен-
ном транспорте и филармонии,
на выставках и в ресторанах, в
институтах и на лавочке возле
дома. На самом деле, кроме вы-
боров, в жизни есть еще масса
вещей, куда можно приложить
свою энергию. И масса тем для
разговоров, разумеется.

В-третьих, целых три недели,
пока не определится, кто же ста-
нет руководителем номер один,
в области никто не будет рабо-
тать. Все будут заниматься вы-
борами. Пора уже с этим закан-
чивать. Чем скорее выберем гу-
бернатора, тем быстрее все ус-
покоятся и начнут делать дела,
не связанные с выборным про-
цессом. Между тем в области на-
копилось великое множество
дел, за которые надо принимать-
ся не откладывая. Срочно. Бук-
вально сейчас. Достаточно ска-
зать только то, что весна – один
из самых ответственных момен-
тов для сельского хозяйства, ког-
да закладывается основа всего
года,  а наша область наполови-
ну аграрная.

И, наконец, в-четвертых, вто-
рой тур губернаторских выборов
для области с численностью на-
селения в 2,5 миллиона человек

– это очень дорогое удоволь-
ствие. Мы не настолько хорошо
живем, чтобы тратить на выбо-
ры бешеные деньги. Между тем
второй тур губернаторских выбо-
ров обойдется нашей области
только «официальными» в сумму
свыше 20 млн. рублей. Само со-
бой, эти деньги не возьмутся из
воздуха. У них есть только один
источник и источник этот - обла-
стной бюджет.

И это еще не все. Гораздо
большими будут иные потери,
которые понесет бюджет облас-
ти в случае второго тура выбо-
ров.  Селяне готовятся к весен-
ним работам, которые требуют
значительных кредитных
средств на горючее, семена,
удобрения и многое другое. И
если последние годы проблем с
кредитованием агропромыш-
ленного комплекса не было, то
сейчас они могут возникнуть,
потому что область в отсутствие
действующего губернатора не
успеет сформировать залого-
вый фонд под минимальную про-
центную ставку. К чему это при-
ведет – объяснять не нужно. Се-
бестоимость продукции возрас-
тет, и это сейчас же отразится на
нашем кармане.

Кроме этого, в целесообраз-

ности проведения выборов в
один тур есть и еще одна чисто
«техническая» причина. Дело в
том, что на выборы президента
и губернатора ожидается боль-
шая явка избирателей. А чем
больше явка, тем объективнее
результаты выборов, потому что
свое мнение высказывает зна-
чительная часть населения обла-
сти. Другое дело – второй тур гу-
бернаторских выборов 4 апреля.
Есть все основания предпола-
гать, что люди, уставшие от чере-
ды последних выборов – Государ-
ственная Дума, глава админист-
рации города, президент, губер-
натор – просто не придут на из-
бирательные участки. То есть
явка будет мизерной. Выборы,
тем не менее, состоятся. И этот
совсем маленький процент изби-
рателей выберет губернатора
для огромной области. А потом,
спустя какое-то время, мы будем
задавать вопрос: кто только вы-
бирал нам этого губернатора?..

Чтобы этого не случилось,  14
марта желательно всем нам вы-
полнить свой гражданский долг
и прийти на избирательные уча-
стки. Не для кого-нибудь, для
себя стараемся.

Игорь РОМАНОВ,
социальный психолог.

Коллективу Воронежского государственного универ-
ситета присуждено Красное Знамя Кагановичского
районного комитета ВКП(б) города Воронежа за боль-
шую работу по восстановлению ВГУ.

В «Коммуне» опубликовано Постановление обкома
партии «О фактах использования служебного положения
ответственными работниками в постройке личных до-
мов в городе Воронеже».

За послевоенный период в Воронежской области
возведено 8814 домов для тружеников села.

9 февраля распахнул свои двери восстановленный
кинотеатр «Пролетарий».

160-летие отметил в марте конный завод «Культу-
ра».

На полную мощность действует электростанция в
сельхозартели «Красное знамя» Петропавловского рай-
она.

В Землянске заложен межрайонный плодопитом-
ник.

Хохольская МТС стала победителем во Всесоюзном
соревновании.

Для детей-сирот в селе Ямном организована столо-
вая.

Водолазы областной спасательной станции ведут напря-
женную учебно-тренировочную работу.

В Воронежской области идет работа по аэрофото-
съемке лесных массивов.

В школах и рабочих коллективах прошло обсуждение
романа Александра Фадеева «Молодая гвардия».

«Коммуна» подготовила целевую страницу «Мастера
высокого урожая обмениваются опытом».

В вузах города появились секции альпинизма.
Выставка изделий местной промышленности состоя-

лась в Новохоперске.
Ученый-аграрий А.Л.Мазлумов награжден орденом

Трудового Красного Знамени.
«Коммуна» подробно рассказала о шелководстве в

Лискинском районе.
Каменщик Андрей Понарин ежедневно выполняет

сменные задания на 1000 процентов.
На заводе имени Коминтерна прошло испытание

первого экскаватора.
Известному воронежскому ученому-селекционеру

Н.А.Успенскому присуждена Сталинская премия.
«Коммуна» рассказала о трудовом рекорде Праско-

вьи Харченко из Кантемировского района, которая свя-
зала 3600 снопов.

Художники Воронежа готовятся к юбилейной выстав-
ке.

В сентябре завод СК имени С.М.Кирова приступил к
выпуску каучука.

Воронежская область выполнила план хлебосдачи
на 120 процентов.

Повсеместно в клубах, домах культуры, в избах-чи-
тальнях, в кинотеатрах проходит областной смотр учреж-
дений культуры.

Копанищенский мелоизвестковый комбинат досроч-
но выполнил годовую программу.

В десяти районных центрах установлена новая зву-
ковая аппаратура.

В Боброве восстановлена фабрика по производству
валенок.

В Россоши и в Лисках открыты памятники В.И.Лени-
ну.

В областном центре прошло совещание секретарей
сельских комсомольских организаций.

Выставка научных разработок ученых института име-
ни В.В.Докучаева состоялась в Москве.

В Боброве открыта областная культпросветшкола.

Премьера спектакля «Молодая гвардия» по роману
А.Фадеева состоялась на сцене Борисоглебского дра-
матического театра.

В поселке Бор появился дом отдыха.
Памятник воинам-героям воздвигнут в Ольховатке.
В «Коммуне» опубликовано Постановление Совета

Министров СССР и ЦК ВКП(б) «О проведении денежной
реформы и отмене карточек на продовольственные и
промышленные товары».

Десятилетие отметила плодово-ягодная станция в
Россоши.

В Сталинском районе Воронежа появился новый ста-
дион.

«Коммуна» отвела целую страницу, рассказывающую
об ударниках-стахановцах.

За высокие производственные показатели Красное
Знамя Совета Министров СССР присуждено коллективу
тружеников завода имени М.И.Калинина.

Колхозница Екатерина Истомина из Бутурлиновско-
го района вырастила по 30 центнеров зерна ржи с гек-
тара, установив тем самым трудовой рекорд.

Первые послевоенные футбольные баталии состоя-
лись между командами «Трактор» (Сталинград) и сбор-
ной Воронежа.  Результат ничейный – 2:2.

С новой концертной программой выступил перед од-
носельчанами колхозный хор села Нижний Кисляй (ныне
это Бутурлиновский район).

Культработники Борисоглебска подготовили библио-
течки для колхозов.

Животноводы-богучарцы приняли повышенные соци-
алистические обязательства  на будущий год.

«Коммуна» подробно рассказала о том, как идет ра-
диофикация Лискинского района.

В Левой Россоши открыт новый кинотеатр.
В номере «Коммуны» за 31 декабря опубликованы

материалы под рубрикой «Что нам дал 1947 год».

 Подшивку «Коммуны»
читал Анатолий КОЖЕМЯКИН, историк-краевед.

осенью была поднята, веснов-
спашки не будет. Площадь под
сахарную свеклу подготовлена:
поле выровнено, внесены необ-
ходимые удобрения. Плантацию
под эту культуру будем расши-
рять постепенно. А вот площадь
полсолнечника уменьшим на
100 га, чтобы не нарушать се-
вооборот, хотя эта культура
весьма прибыльная.

В настоящее время разраба-
тывается программа по реструк-
туризации хозяйства по оздо-
ровлению экономического со-
стояния. СХА «Заря» уже включе-
на в областную программу. В
связи с этим поставлена задача
- активно развивать сельскохо-
зяйственное производство. Для
нашей почвы нужны элитные се-
мена, проверенные, надежные.
Часть их уже закупили в Павлов-
ске в институте луговых трав. За-
пасены семена элиты ячменя.
Планируется засевать необходи-
мые площади гибридной кукуру-
зой.

Для проведения весенне-по-
левых работ техники в хозяйстве
достаточно. В настоящее время
идет ее активная подготовка.

Сейчас заканчиваем оформ-
лять банковский кредит, чтобы
полученные средства использо-
вались на приобретение всего,
что необходимо для успешного
проведения весенне-полевой
кампании.

Михаил САПРЫКИН.

Но вначале немного о «пен-
сионной истории» в период
псевдодемократических ре-
форм в стране. Пенсионеры об-
ласти хорошо помнят, как их «ки-
нуло» в 1998-1999гг. родное го-
сударство, причем не без помо-
щи воронежских высших чинов-
ников. Ветераны в течение этих
двух лет  ежемесячно теряли от
33 до 60 процентов пенсии
(вспомните статью «Кому выгод-
на ошибка 0,7» в «Коммуне» за
1 марта 2001 г.). За эти же годы
более 100 тысяч пенсионеров
не получили и до настоящего
времени не могут получить ин-
дексации за несвоевременно
выплаченные пенсии. Хотя об
обязательной выплате их есть
решения районных судов.

Закон от 17 декабря 2001
года для нынешних пенсионе-
ров является ловушкой. Пожи-
лые люди оказались в заложни-
ках у властных чиновников. Их
(пенсионеров) в очередной раз
обманули. Обманули жестоко,
изощренно и надолго. Этот за-
конодательный акт отменяет
сразу два закона – «О государ-
ственных пенсиях в Российской
Федерации» и «О порядке исчис-
ления и увеличения государ-
ственных пенсий» от 21 июля
1997г. №113-ФЗ. Согласно пос-
леднему – «в связи с ростом
зарплаты в стране» - пенсии
подлежали исчислению и увели-
чению (четыре раза в году, как
и их индексация) путем приме-
нения индивидуального коэф-
фициента пенсионера. Хотя за-
кон и применялся с весьма
своеобразным подходом пра-
вительства в определении сред-
немесячной  зарплаты в стране,
которая намного занижалась
по сравнению с данными Гос-
комстата РФ, но увеличение
пенсий, пусть небольшое, все
же было. Причем у ветеранов

Жизнь за порогом бедности
«Пенсии большинства воронежцев ниже прожиточного минимума. И  в ближайшие годы это положение не изменится», - считает автор письма в «Коммуну»«Пенсии большинства воронежцев ниже прожиточного минимума. И  в ближайшие годы это положение не изменится», - считает автор письма в «Коммуну»«Пенсии большинства воронежцев ниже прожиточного минимума. И  в ближайшие годы это положение не изменится», - считает автор письма в «Коммуну»«Пенсии большинства воронежцев ниже прожиточного минимума. И  в ближайшие годы это положение не изменится», - считает автор письма в «Коммуну»«Пенсии большинства воронежцев ниже прожиточного минимума. И  в ближайшие годы это положение не изменится», - считает автор письма в «Коммуну»
Вопросы пенсионного обеспечения граждан после выхода в свет Федерального закона
«О трудовых пенсиях в Российской Федерации» от 17 декабря 2001г. №173-ФЗ и вступившего в
силу с 1 января 2002 года широко обсуждаются  в обществе. Но это «всеобщее» обсуждение в
течение вот уже более двух лет носит, на мой взгляд, однобокий характер. Работники отделения
Пенсионного фонда по Воронежской области и других социальных органов пытаются внушить
будущим пенсионерам, какие «блага» их ожидают в формировании накопительной части их
пенсий. О нынешних же пенсионерах практически ни слова. И это не случайно, поэтому хотелось
бы высказать свои соображения на сей счет.

оставалась надежда на более
значительное увеличение пен-
сий в связи с обещанным пра-
вительством ростом зарплаты в
стране в 2002 году и в будущем.
Надежды рухнули с отменой за-
кона.

Новый закон оставил ны-
нешним пенсионерам зафикси-
рованную на 1 января 2002г.
нищенскую пенсию и какую-то
«конвертацию». Разработчики
этого закона решили, что их лу-
кавства с применением иност-
ранного слова вполне достаточ-
но для навешивания «лапши на
уши» нищим пенсионерам. Трид-
цатирублевые индексационные
подачки, которые господа зура-
бовы, починки и прочие власт-
ные чиновники решили выда-
вать пенсионерам в качестве
«повышения» пенсий, подтверж-
дают сказанное. В самом деле,
индексацию пенсии в связи с
инфляцией (причем не четыре
раза в году, как это было поло-
жено, а только два) «увеличени-
ем» пенсии ни один здравомыс-
лящий человек назвать не мо-
жет.

Сумма этих «увеличений» - ку-
рам на смех. Они не покрыва-
ют и десятой части роста цен на
продукты питания. К примеру,
хлеб с июня 2003г. дорожал
3-4 раза за 7-8 месяцев (и все
это «под особым контролем си-
туации» обладминистрации) и
достиг стоимости 670-граммо-
вой буханки 8 рублей. Это в 75
раз дороже того, что мы имели
в дореформаторское время. Та-
кой же уровень подорожания
имеют молочные, мясные, рыб-
ные продукты, овощи и др.
Очень сильно подскочили в
цене лекарства, жилищно-ком-
мунальные и прочие житейские
услуги. За 10 лет (1994-2003гг.)
тарифы выросли: на квартпла-
ту – в 73 раза, электроэнергию

– в 141, холодную воду – в 161,
отопление – в 190, газ – аж в
496 раз. Таковы реальные дела
исполнительной власти в части
«улучшения» благосостояния и
достойного уровня жизни пен-
сионеров, ветеранов, инвали-
дов.

Это – одна из причин выми-
рания России, население кото-
рой ежегодно уменьшается бо-
лее чем на один миллион чело-
век. Чем руководствовались
правительство и народные из-
бранники Госдумы, выпуская в
свет антинародный закон? Это
было сделано в интересах тех,
кто все последние годы дикто-
вал свою волю государству, в
интересах олигархов и чиновни-
ков всех мастей. Иначе как
можно понимать предлагаемую
правительством Программу, в
которой оно своей «приоритет-
ной задачей ставит самоогра-
ничение государства с целью
сокращения вмешательства в
экономику и социальную сфе-
ру». Разве это не прямое  игно-
рирование положений статьи 7
Конституции РФ, которая гла-
сит: «п.1. Российская Федера-
ция – социальное государство,
политика которого направлена
на создание условий, обеспечи-
вающих достойную жизнь… че-
ловека. п.2 В Российской Феде-
рации охраняются труд и здоро-
вье людей… обеспечивается
государственная поддержка…
инвалидов и пожилых людей…»

Разве это не откровенное
нарушение положений статьи II
Федерального закона «О вете-
ранах», в которой говорится:
«п.3. Права и льготы, а также
другие меры социальной защи-
ты ветеранов… ранее установ-
ленные законодательством
СССР и законодательством РФ,
не могут быть отменены без

равноценной замены. п.4. Фе-
деральные законы и иные пра-
вительственные акты… ограни-
чивающие права и льготы, пре-
дусмотренные для ветеранов
настоящим федеральным зако-
ном, являются недействитель-
ными». Но кто с этим считается?
Для власть предержащих закон
– что дышло.

Президент страны Влади-
мир Путин провозгласил борь-
бу с бедностью. Но падение
жизненного уровня населения
продолжается еще более быст-
рыми темпами. Если два-три
года назад у нас было пример-
но 30% бедных, то сейчас их
более половины, а по некото-
рым источникам – более 70
процентов. Путин на недавнем
совещании доверенных лиц
кандидата в президенты заявил
(как о величайшем достиже-
нии), что с 1999 года по настоя-
щее время пенсия гражданам
России повышена на 90 про-
центов.

С этой цифрой можно согла-
ситься, даже если исключить
запредельные показатели роста
чиновничьей пенсии. Но что оз-
начает эта цифра? Если в 1999г.
средняя пенсия рядовых росси-
ян составляла примерно 750-
800 руб., то с учетом этого повы-
шения средняя составляет чуть
более 1550 руб., что значитель-
но ниже прожиточного миниму-
ма. Ми-ни-му-ма! А теперь сопо-
ставим пенсии нынешние и со-
ветского периода. Максималь-
ная нынешняя пенсия на 1 янва-
ря 2004г. составляет 2038,9
руб., средняя , как уже сказано,
1550 руб. С учетом потребитель-
ских цен этих двух периодов, ко-
торые разнятся не менее чем в
75 раз, пенсии советского пери-
ода составили бы в нынешних
«деревянных» рублях: макси-
мальная –  9900 руб. (132 руб. х
75), средняя - 7500 руб. (100 х
75). Это выше нынешних соот-
ветственно на 6961,1 руб. и
5950 руб. Эти отнятые у народа
деньги (как и многое другое)
лишний раз напоминают нам о
том, чточточточточто мы потеряли в резуль-
тате бандитского капитализма…

В связи с вышеизложенным
не могу не сказать о том, как го-
сударство заботится об ушедших
на покой чиновниках. Напри-
мер, в Воронежской области
пенсия за выслугу лет высшим
чиновникам (так называемая
категория «А») назначается в
размере 55 процентов месячно-
го денежного содержания (куда
включаются: должностной ок-
лад, восемь (?!) надбавок к дол-
жностному окладу, 1/12 премий,
1/12 материальной помощи) за
вычетом базовой и страховой

части трудовой пенсии по старо-
сти (инвалидности) при замеще-
нии этой должности от 1 до 3 лет,
а свыше 3 лет – в размере 75
процентов месячного денежно-
го содержания без всяких огра-
ничений(?!). На сегодня денеж-
ное содержание высшего чинов-
ника составляет около 30 тысяч
рублей, а значит, пенсия этого
гражданина будет не менее 20
тысяч. Кроме того (внимание!),
с выходом на пенсию чиновни-
ку выплачивается еще и денеж-
ное вознаграждение в пределах

годового денежного содержа-
ния. Для высшего чиновника –
это более 340 тысяч рублей.
Фантастика?! Но в современной
России много чего фантастичес-
кого.

Теперь заглянем в област-
ной бюджет 2004г. и сопоставим
интересующие нас данные с по-
казателями бюджета 2001г.
Бюджет 2004г. (10763263 тыс.
руб.) по отношению к бюджету
2001г. (4102971 тыс. руб.) уве-
личился в 2,62 раза, а расходы

на социальную поли-
тику увеличились все-
го лишь на 23,7 про-
цента, т.е. практичес-
ки сократились в со-
поставимых показа-
телях этих бюджетов.
В бюджете нынешне-
го года на реализа-
цию Закона «О вете-
ранах» заложена сум-
ма в 2,3 раза мень-
ше, чем в бюджете
2001г. (258354 тыс.
руб. против 594474
тыс. руб.). Таким об-
разом, финансирова-
ние Закона «О вете-
ранах» в 2004 году по
сравнению с 2001г.
сократилось более
чем в 6 раз (2,3 х
2,62).

В то же время рас-
ходы на содержание
чиновников исполни-
тельных и законода-
тельных органов об-
ласти в 2004г.
(452663 тыс. руб.) по
сравнению с 2001г.
(166152 тыс. руб.)
увеличены более чем
в 2,7 раза.

Любопытный факт.
Несмотря на значи-
тельный рост месяч-
ного денежного со-
держания у област-
ных чиновников (по-
чти в 3 раза за про-
шедшие 3 года), обл-
дума «додумалась» со-
чинить и выпустить в
свет Закон № 19-03 о
ежемесячной выпла-

те денег в сумме пяти тысяч руб-
лей на «возмещение» депутату
расходов, «связанных с осуще-
ствлением депутатской деятель-
ности», внеся соответствующее
изменение в Закон «О статусе
депутата Воронежской облду-
мы». Каково? Словом, все вет-
ви российской власти стоят друг
друга. А для тех, кто не знает, ска-
жу, что депутаты облдумы полу-
чают зарплату не менее 25 ты-
сяч рублей в месяц.

Исходя из этого, можно сде-
лать один-единственный вывод:
рядовые граждане – вне инте-
ресов нынешних чиновников
всех уровней и рангов. Им бы
набивать доверху (и так пере-
полненные) карманы, при этом
делая вид деловых государ-
ственных мужей. Что они сдела-
ли нужного для своего народа
(не для богатеньких буратино!),
за счет которого жиреют? По
большому счету – ничего.

Как-то я услышал изумившие
меня  слова, сказанные одним
из руководителей Воронежско-
го регионального отделения
партии «Единая Россия»: «Глав-
ный ресурс общества – это че-
ловек. Поэтому главная наша
задача – это утверждение и за-
щита достоинства каждого чело-
века посредством повышения
уровня его жизни. «Единая Рос-
сия» не на словах, а на деле от-
стаивает права и интересы со-
циально незащищенных слоев
населения (пенсионеры, ветера-
ны, инвалиды), как на федераль-
ном, так и на региональном
уровне. Мы настаиваем на мак-
симальном повышении пенсий,
которые должны быть суще-
ственно выше прожиточного ми-
нимума… Наша программа –
это не реформы ради самих ре-
форм, как это было прежде, а
движение вперед во имя благо-
состояния народа».

Сегодня «Единая Россия» зап-
равляет работой всей Государ-
ственной Думы. Хотелось бы по-
скорее увидеть, как процитиро-
ванные выше обещания обер-
нутся делом.

Павел ХОХЛОВ,
ветеран Отечественной
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ЮВЖД: накануне паводка
В управлении Юго-Восточной железной дороги

состоялся технико-экономический совет, на кото-
ром обсуждались вопросы готовности пути, искус-
ственных сооружений и земляного полотна к про-
пуску весеннего паводка.

В дни оттепели (конец февраля – начало мар-
та) высота снега в среднем по дороге составила
19 см, что соответствует средним многолетним зна-
чениям.

Наивысшие уровни воды ожидаются на Дону (ко-
нец марта-начало апреля), на реках Ворона, Хопер
(Ртищевское отделение) – первая декада апреля-
начало второй декады апреля. Наивысшие уровни
на Дону ожидаются на 0,5-1 м выше нормы, на Хоп-
ре, Вороне в верхнем и среднем течении (Ртищев-
ское отделение) на 1,5-2 метра выше нормы. На
Белгородском отделении средние многолетние зна-
чения не будут превышены.

Для обеспечения пропуска паводка на каждом

отделении ЮВЖД созданы штабы по обеспечению
безопасности и бесперебойного движения поез-
дов. Определены особо опасные объекты, плоти-
ны, находящиеся с верховой стороны от желез-
ной дороги, мосты, определена потребность дис-
танций пути материалами для водоборьбы, поря-
док взаимодействия с территориальными павод-
ковыми комиссиями.

Проверена надежность 45 плотин, располо-
женных с верховой стороны от железной дороги.
Промеры русел произведены на 51 мосту. Локо-
мотивным депо выданы перечни особо опасных
мест, где возможен разрыв полотна, подтопление
пути. Дистанции пути завершают работу по вскры-
тию и очистке от снега кюветов, нагорных и водо-
отводных канав, насыпей. На особо опасных пе-
регонах (около 20 регионов) проведено бурение
дренажных скважин, укрепление насыпи.

Пресс-группа начальника ЮВЖД.
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Все-таки здорово, что насто-
ящее произведение искусства
нельзя запланировать. Вот суе-
тятся всякие деятели от кино,
хлопочут, теряют свое творчес-
кое лицо, стараясь снимать
фильмы по американским мер-
кам, прикидывают, на какой бы
фестиваль что послать. И вдруг
– никому не известный дебю-
тант снимает картину под назва-
нием «Возвращение», которой
присуждают сразу два золотых
льва на престижнейшем Вене-
цианском фестивале! Кто таков,
откуда взялся? Не столь уж и
молод – 39 лет, родом из Ново-
сибирска, Андрей Звягинцев
был и актером, и рекламу сни-
мал, чтобы подзаработать. И вот
– такое кино.

Какое же именно? Прежде
всего – многослойное. По сюже-
ту – суровая жизненная история,
по смыслу – притча. Целиком
погруженная в жестокий реа-
лизм нашей российской дей-
ствительности, вполне могла бы
произойти в любой точке земно-
го шара. Видимо, поэтому и про-
явили к этой истории интерес
многие страны. А восклицание
одного зрителя после просмот-
ра: «Теперь я понял, почему вы,
русские, такие!» внесло свою
лепту в познание иностранцами
загадочной русской души.

Российские демографы и со-
циологи давно бьют тревогу: в
силу исторических условий (ре-
волюции, войны) дети России
воспитываются в неполных се-
мьях, в основном матерями, или

КиноКиноКиноКиноКино

Без мужчин?
– что еще уродливее – детски-
ми домами. Мужчина давно по-
терял положение кормильца,
основы семьи. Очередная сме-
на государственного курса в се-
редине 80-х в нашей стране
окончательно выбила у него по-
чву из-под ног. С другой стороны,
русская женщина, притерпев-
шаяся к создавшемуся положе-
нию и продолжающая, несмотря
ни на что, следовать «основному
инстинкту», тоже лишилась мно-
гого, что в советские времена
помогало ей худо-бедно вырас-
тить хотя бы одного ребенка.

В фильме мы видим такую
маму (Наталья Вдовина), которая
несет почти уже непосильное
бремя, держась одной любовью
к сыновьям, – старшему Андрею
(Владимир Гарин) и младшему
Ивану (Иван Добронравов). Теп-
ло и нежность матери помогают
Ивану справиться с презрением
стайки мальчишек, когда он не
смог прыгнуть в воду с вышки.

В эту семью после двенад-
цатилетнего отсутствия возвра-
щается отец (Константин Лавро-
ненко). Не надо быть особо ум-
ным, чтобы понять, откуда возник
этот кряжистый мужчина с суро-
вым пристальным взглядом не-
мигающих глаз. Там, откуда он

прибыл, не принято церемонить-
ся и разводить телячьи нежнос-
ти. Сыновья должны стать мужчи-
нами – «все, я сказал»! И начи-
нается процесс приобщения
мальчишек к «настоящей» жизни,
где царят первобытные законы,
где принято подчиняться старше-
му и не обсуждать приказы. Раз-
ве не таковы законы тюрьмы и
армии, по которым и живет наше
мужское сообщество? Мария Ар-
батова в обсуждении фильма на
канале «Культура» сказала, что
здесь показан тупик, в который
заводит жестокость. Не все так
просто. Как написала в рецензии
Татьяна Москвина, «жестокий
мужской мир пугает своей грубо-
стью, но печаль-то в том, что без
этой жестокости нет и мира. Не-
кому воевать, некому строить, не-
кому воспитывать детей, некому
любить женщин, некому отвечать
за Отечество, некому бить всякую
нечисть, расплодившуюся на
земле. Нет мужской воли – нет
мужчин».

Много  лет назад замечатель-
ный воронежский писатель Ев-
гений Дубровин написал по-
весть «В ожидании козы», где
уже была поднята эта тема. Как
жаль, что не нашлось тогда Анд-
рея Звягинцева, который мог бы
снять по ней фильм!

Повесть кончалась трагичес-
ки. Фильм тоже заканчивается
смертью отца. Что вынесут дети
из недельного общения с ним?
Что вообще будет со страной, ко-
торая понимает мужские законы
как тюремные? Есть ли место
женской любви и милосердию, и
как они могут смягчить нравы?

Это вопросы из категории
вечных. Дотошный литературо-
вед увидит в фильме проекцию
«Эдипова комплекса», которым
нас затуркали американцы и
который воплощен в этом филь-
ме на русский лад. Соскучивши-
еся по глубинной операторской
работе знатоки кино оценят по
достоинству камеру Михаила
Кричмана, его завораживаю-
щие пейзажи русского Севера.
Разумеется, они не сами по
себе, а выступают здесь как об-
раз фильма, может быть, самый
потрясающий. А вообще, все
здесь слито воедино. Как и по-
ложено в настоящем кино.

И напоследок – главное.
Фильм «Возвращение» куплен
Воронежским облкиновидео-
фондом и будет демонстриро-
ваться с 15 марта в кинотеатре
«Юность», в апреле – в «Мире», а
затем – по всей Воронежской
области.

Людмила РОМАНОВА.

ИЗ  ЗАЛА  СУДА

Можно только гадать, случилось бы новое
преступление, если бы Агапов полностью от-
был назначенное судом наказание. Но он
вернулся на два года раньше. Был освобож-
ден условно-досрочно за примерное поведе-
ние в местах лишения свободы. Приехал в
свою Давыдовку, а устраиваться на работу не
торопился. Через 3 месяца выяснилось, что
примерное поведение и раскаяние в совер-
шенном преступлении были лишь маской за-
таившегося в душе Агапова зверя.

Не думали ни 18-летняя Оксана Кольцова,
ни ее давыдовские бабушки, что в тот день
видятся в последний раз. Оксана часто наве-
щала старушек в Давыдовке. Вот и в сен-
тябрьский день она приехала из Нововоро-
нежа в Давыдовку проведать бабушек. А по-
том…

Одна из свидетельниц – подруга Оксаны
– сообщила, что вечером Оксана забежала к

А каялся, что
он не зверь

ней, направляясь на вокзал к электричке.
Успела ли она уехать, девушка не знала. Вы-
яснилось: не успела. Как раз в это время Ан-
дрей Агапов, «раскаявшийся» за прежнее
преступление, вместе со своим племянником
Александром Мешалкиным шли на дискоте-
ку. Перед этим пьянствовали на свадьбе, а
потом отправились поразвлечься. В это вре-
мя их пути с Оксаной и пересеклись. После
этого девушку никто не видел, домой она не
вернулась, и точно выяснить ее судьбу уда-
лось лишь спустя 4 года.

Подозрения в причастности к исчезнове-
нию девушки Агапова и его племянника, на-
ходившихся не в ладах с законом, были и у
правоохранительных органов, и у матери
пропавшей. Но доказательств тому найти не
удавалось, подозреваемые твердили, что
ничего не видели и не знают. Однако поис-
ки девушки продолжались все эти годы. Ан-

дрей Агапов надолго уезжал из Давыдов-
ки, жил в другой области, потом вернулся,
очевидно, полагал, что за давностью лет о
судьбе девушки все забыли. Напрасно он
так думал. Не забыли. Начальник Лискинс-
кого ГРОВД полковник милиции В.Н.Уткин
велел доставить к нему Агапова. Разговор
с ним Владимир Николаевич повел сам. За
несколько дней до этого за кражу был за-
держан Александр Мешалкин, но Агапов не
знал, за что сыщики взяли его племянника.
Вот Уткин и решил использовать этот нюанс.

- Мы знаем, что ты убил Кольцову, знаем,
как убил. Теперь покажи, где труп спрятал…

Вряд ли у злобного, жестокого парня за-
говорила совесть. Скорее всего, сказалось
постоянное многолетнее ожидание того, что
его все равно найдут. Он рассказал все и
показал место убийства. Потом на суде стал
вилять, лгать от страха за свою жизнь. Лис-
кинский районный суд, рассмотрев уголов-
ное дело, признал Агапова виновным по ст.
111 ч. 4 УК РФ и назначил наказание – 11
лет 6 месяцев лишения свободы. Было не
забыто, что Агапов не отбыл полностью на-
казание за первое жестокое преступление,
поэтому преступник проведет в исправи-
тельной колонии особого режима 12 лет 6
месяцев.

…Чужая душа – потемки, а душа убийцы
– полный мрак. Необъяснима звериная зло-
ба Андрея Агапова по отношению к женщи-
нам. Она настолько застила ему глаза, что
он не отдавал себе отчета в своих действи-
ях. Теперь у него хватит времени для разду-
мий.

Николай МИНИН,
старший следователь Лискинской

транспортной прокуратуры.

Верно говорят: чужая душа – потемки. Душа преступника – тем более. Несложно
понять психологию мелкого воришки или мошенника, но как объяснить, например,
откуда возникла в тридцатилетнем Андрее Агапове такая безмерная жестокость в
отношении женщин? Вроде бы нормально жил парень до поры до времени. Армию
отслужил, работать стал, женился. И вдруг, словно взрыв какой-то необъяснимый: в
день рождения своей молодой жены отправился провожать одного из гостей, а на
обратном пути жестоко избил и изнасиловал, встретив на улице поселка молодую
девушку. Был осужден к 6 годам лишения свободы.

НОВОСТИ ИНТЕРНЕТА По материалам
NEWSru.com, NTR.ru

ХАМИН Евгений Николаевич -
депутат Воронежской городской Думы
от двухмандатного избирательного округа N 16.

Депутат Евгений Хамин ведет прием
избирателей по адресу: ул. Южно-Морав-
ская, 29. Прием ведется с 16.00 до 18.30
каждый второй и четвертый четверг меся-
ца. Справки и срочные обращения по те-
лефонам: 31-37-67, 39-12-34.

Евгений Николаевич Хамин участвует в
работе постоянных комиссий городской
Думы по вопросам управления муници-
пальной собственностью, развитию мало-
го и среднего бизнеса, торговли и платных
услуг; по физической культуре и спорту.

На заседаниях Воронежской городской
Думы в 2003 году во время принятия бюд-
жета депутат, добиваясь увеличения бюд-
жетных средств на целевые программы
ЖКХ, учреждения образования и здраво-
охранения, отстаивал следующие предложения:

- увеличить доходную часть бюджета в части неналоговых поступлений
за счет повышения арендной платы для высокорентабельных сфер пред-
принимательской деятельности и в части налоговых поступлений за счет
предприятий игорного бизнеса. Данные поправки были приняты;

- уменьшить расходную часть бюджета по статьям «Функционирование
исполнительных органов» и «Дотирование профессиональных игровых ко-
манд». В частности, было внесено предложение о дополнительном финан-
сировании остро нуждающихся в оборудовании учреждений здравоохра-
нения и образования за счет уменьшения бюджетного финансирования
волейбольного клуба «Кристалл» и хоккейного клуба «Воронеж». Эти по-
правки были приняты частично.

Усилиями депутата Хамина в 2003 году бюджетное финансирование ка-
питального ремонта учреждений образования округа (школы NN 83, 72, МОК
N 2, лицей N 5, д/с NN 123, 129, 137, 145, 169) заметно превысило анало-
гичные суммы прошлых лет, а детской поликлинике N 4 выделены средства
на капитальный ремонт. Но школам округа - уже более четверти века, и бо-
лее чем скромное финансирование в течение последнего десятилетия при-
вело к тому, что для приведения в порядок кровли, водопровода, систем ото-
пления и канализации школ и детских садов сегодня требуется объем
средств, в несколько раз превышающий расходы прошедшего года.

К тому же, как убеждает практика, не всегда деньги выделяются своев-
ременно. В результате средняя школа № 72 встретила начало учебного
года без спортивного зала. Потребовалось вмешательство депутата, что-
бы работы по капитальному ремонту спортзала были профинансированы.
К настоящему времени первый этап ремонта уже завершен (настелены
новые полы), и в плохую погоду дети могут заниматься физкультурой в зале.
Контроль над продолжением ремонта остается одной из задач 2004 года.

Финансирование ремонта жилищного фонда округа - также объект по-
стоянного внимания депутата.

В минувшем году произведен ремонт кровли по ул. Южно-Моравской,
8, 40, 58, Героев сибиряков, 14, Краснозвездной, 16, ул. Архипова, 9-а,
Комарова, 7, Перхоровича, 5, Л. Шевцовой, 9. Произведен ремонт меж-
панельных швов по ул. Южно-Моравской, 11, отремонтирован ввод хо-
лодной и горячей воды по ул. Южно-Моравской, 54, выполнен ремонт
трансформаторной подстанции по ул. О. Дундича, 25. Проведены работы
по замене розлива горячего водоснабжения по ул. Южно-Моравской, 26,
бульвару Фестивальному, 23, Путиловской, 15-а, проспекту Патриотов, 32,
Краснозвездной, 42, Комарова, 12, Шендрикова, 9, Перхоровича, 1,3.

 Выполнен ямочный ремонт улиц Южно-Моравской, Краснозвездной,
Шендрикова, Л. Шевцовой, Путиловской, О. Дундича, Героев сибиряков,
пр. Патриотов; защебенена дорога по ул. Нестерова, уложен асфальт по
ул. Антокольского.

Отремонтировано наружное освещение в квартале, ограниченном про-
спектом Патриотов, улицами Комарова, О. Дундича, Героев сибиряков. В
настоящее время ведутся работы в районе улиц Перхоровича, Южно-Мо-
равской, Л. Шевцовой. В связи с многочисленными обращениями изби-
рателей вопросы уличного освещения находятся на контроле у депутата.

Под контролем депутата находится формирование плана на 2004 год
по капитальному ремонту жилых домов и благоустройству, ремонту дорог.
Здесь учтены обращения избирателей ул. Краснозвездной, 42, ул. О. Дун-
дича, 21, 23, ул. Путиловской, 17 (кровли домов), Южно-Моравской, 9 (ре-
монт ПНС), Героев сибиряков, 18, 20, Южно-Моравской, 2 (реконструкция
ПНС-13).

 Работа по жалобам и просьбам избирателей – важная составляющая
депутатской деятельности. За 2003 год зарегистрировано 97 обращений
избирателей. На прием к депутату приходят люди с разными вопросами, и
в каждом случае они находят внимательное отношение к их проблемам.
Это и вопросы, связанные с состоянием жилищного фонда, и благоустрой-
ство дворовых территорий, и помощь в получении служебного жилья, и
консультации по вопросам получения субсидий на оплату коммунальных
услуг, выплаты пособий и компенсаций, задолженностей.

 Вот только некоторые результаты.
По обращениям избирателей сделан латочный ремонт кровли по адре-

сам: ул. Краснозвездная, 36, пер. Архипова, 7-а, Земнухова, 18-а. Отре-
монтирован подъезд № 4 дома № 46 по ул. Южно-Моравской. По ул. Пути-
ловской, 11, выполнен латочный ремонт крыши, откачана вода из подва-
ла и произведен ремонт канализации в подвалах 1-го и 4-го подъездов.
Жильцам ул. Краснозвездной, 10, оказано содействие в первоочередной
промывке от песка системы холодного водоснабжения. По адресу: ул.
Южно- Моравская, 19, произведена закладка окон подвала. От стены дома
Южно- Моравская, 9, перенесен мусорный контейнер Центра планирова-
ния семьи на контейнерную площадку, согласованную с СЭС и РайДЭЗ. Не-
скольким одиноким пенсионерам была оказана помощь в ремонте квар-
тир, установке сантехнического оборудования. Слесарю ООО РЭП-3 Г.А.
Фролову была предоставлена служебная квартира. Пенсионеру В.С. Дем-
скому была, наконец, выплачена задолженность по выходному пособию.

Однако не всегда удается помочь. В частности, так и остаются нерешен-
ными проблемы жителей общежитий, в том числе по ул. Л. Шевцовой,17,
и здесь многое зависит от того, какую позицию займет новый глава горо-
да.

Большое место в своей работе депутат уделяет благотворительности.
В тех случаях, когда в бюджете отдельные виды работ недостаточно про-

финансированы, Евгений Николаевич выделяет собственные средства.
Так, на средства депутата силами домоуправлений было изготовлено 8 пе-
сочниц, в 12 дворах установлены скамейки, закуплено стекло и проведе-
но остекление более 100 окон в подъездах жилых домов. По обращениям
избирателей на средства Евгения Николаевича отремонтированы 1-е эта-
жи подъездов дома № 62 и отремонтирован 5-й подъезд дома № 22 по
ул. Южно-Моравской.

С особым вниманием депутат относится к проблемам детской поликли-
ники № 4. В 2003 году на средства Евгения Николаевича для поликлиники
приобретены 10 кушеток, пылесос, газонокосилка, необходимые хозяй-
ственные принадлежности и канцтовары.

Откликается он и на нужды детских садов. Так, детскому саду № 122
дважды приобретался спортинвентарь, детскому саду № 123 оказана по-
мощь на приобретение игрушек и детской литературы, столовой посуды,
сушилки для белья, детскому саду № 129 - на оформление выставки учеб-
но-воспитательной работы и фотографий детей, на ремонт потолков верх-
него этажа, детскому саду № 137 приобретен обогреватель и выделены
средства на ремонт коридора, детскому саду № 145 – на приобретение
задвижек для ремонта отопительной системы и покупку стиральной маши-
ны, детскому саду № 169 – на организацию летней оздоровительной ра-
боты.

К началу учебного года детям из малообеспеченных семей, находящим-
ся на учете социальных педагогов школ округа (№№ 72, 83, лицей № 5),
была оказана материальная помощь – закуплены учебники, ранцы, канц-
товары, оказана адресная помощь. Лицею № 5 выделены средства для
оформления подписки на методическую литературу.

Кроме того, центральной городской детской библиотеке имени С.Я.
Маршака оказана спонсорская помощь на празднование юбилея Клуба
юных сочинителей, Дня защиты детей, организацию конкурса «Всему на-
чало здесь, в краю родном», новогодних праздников; оказана благотвори-
тельная помощь театру для детей «Ковчег» в организации премьерного
спектакля; детскому спортивному клубу «Олимпийские надежды» оказана
помощь на приобретение спортивного инвентаря; кружку ракетно-косми-
ческого моделирования детско-юношеского центра оказана материальная
помощь для поездки детей из малообеспеченных семей на экскурсию в
Костомаровский монастырь, на покупку двигателей для моделей ракет; об-
щественной организации «Союз семей погибших военнослужащих в мир-
ное время» выделена помощь на установку памятных плит в Храме Всех
Святых; Комитету социальной защиты населения Советского района ока-
зана спонсорская помощь на организацию сладкого стола для участников
фестиваля «Летучий кораблик» среди детей с ограниченными возможнос-
тями; Комплексному центру социального обслуживания «Исток» оказана
спонсорская помощь для приобретения куличей социально незащищен-
ным категориям граждан, находящимся на надомном обслуживании; ока-
зывается ежемесячная помощь на приобретение фруктов интернату вре-
менного пребывания детей «Радуга»; по обращению инвалидов округа орга-
низован безвозмездный прокат тренажера для инвалидов, которым по со-
стоянию здоровья необходимы занятия на дому.

Организованы и проводятся регулярные бесплатные занятия по оздо-
ровительной гимнастике и аэробике для детей из малообеспеченных се-
мей округа, для детей из интерната временного пребывания детей «Раду-
га» (Елецкая, 4), для слабослышащих детей-инвалидов интерната № 6, для
детей из семей социального риска на базе МУ «Территориальный центр
социальной помощи семье и детям».

Депутат
и его дела

Ежегодно среди сотрудников и членов клуба «Триэль» проводится ак-
ция «Твори добро» по сбору вещей, канцтоваров, игрушек для передачи их
в интернаты и распределения среди малообеспеченных детей через соци-
альных педагогов школ округа.

К Новому году 1152 подарка получили дети из малообеспеченных се-
мей.

Оказывается адресная помощь особо нуждающимся людям - одиноким
пенсионерам, инвалидам, одиноким матерям и многодетным семьям - на
амбулаторное лечение (З.А. Дубровская, Е.О. Жилкин, З.М. Мокшина,
Ююкина, Л.Н. Потуданская), операции (Я.Ф. Сожина, И.М. Склонина), на
приобретение необходимых вещей и бытовых приборов (Л.Д. Манцурова,
И.В. Туманова, Т.В. Воротникова). Несколько семей, находящихся в слож-
ных жизненных ситуациях, получают ежемесячную материальную помощь.

И это не полный перечень дел депутата городской Думы, генерального
директора НПО «Триэль», неравнодушного человека Евгения Хамина.

КОСТЫРЕВ Игорь Владимирович,
депутат Воронежской городской Думы
от двухмандатного избирательного округа №13.

Адрес общественной приемной депутата: ул. Краснознаменная, д.
101, тел. 36-26-43.

С момента избрания по настоящее время
депутат Игорь Костырев защищает интересы
своих избирателей, учитывая их нужды и ста-
раясь разрешить наиболее остро стоящие про-
блемы, работая в следующих постоянных ко-
миссиях городской Думы: по вопросам жилищ-
но-коммунального хозяйства и благоустрой-
ства; по экономике, планированию, бюджету,
налоговой политике, а также комиссии по воп-
росам управления муниципальной собствен-
ностью, развитию малого бизнеса, торговли и
платных услуг.

Как известно, в последнее время в нашей
стране резко повысилось количество случаев
техногенных катастроф с человеческими жер-
твами, в частности - пожары в школах, вслед-
ствие чего возникает необходимость приведе-
ния зданий учебных заведений в надлежащее состояние. По мнению Иго-
ря Владимировича, эта проблема требует самого незамедлительного ре-
шения, и никакие «временные трудности» не могут быть объяснением без-
действия, в результате которого могут пострадать дети. Для того, чтобы
сдвинуть дело с мертвой точки, Игорь Владимирович предложил внести
изменения в Постановление Воронежской городской Думы от 18.03.03
№ 33-I «О бюджете города Воронежа на 2003 год», а именно - уменьшить
ассигнования по разделу «Транспорт, связь и информатика» на 60 млн. руб.
и увеличить ассигнования по разделу «Образование» с 1 242 млн. руб. до
1 302 млн. руб., которые необходимо направить на капитальный ремонт
школ и детских садов. Причиной данного решения стал тот факт, что в на-
стоящее время муниципальный транспорт как таковой практически не фун-
кционирует и, следовательно, не требует больших затрат, поскольку 99 про-
центов всех пассажирских перевозок осуществляется частными органи-
зациями.

К сожалению, данное предложение в минувшем году поддержано не
было. Но в бюджете текущего года оно учтено.

Ни для кого не секрет, что образовательным учреждениям требуются
средства подчас на самое необходимое.

За истекший год депутатом была оказана материальная помощь:
- выпускникам из малообеспеченных семей школы № 13,
- учащейся средней школы № 34, получившей травму на уроке физкуль-

туры,
- материальная помощь выпускнице школы №40,
- выпускнику школы № 44,
- детскому саду № 98,
- детскому саду №25,
- детскому саду №80,
- для школы №65 были приобретены 62 стула,
- для детского клуба «Звездочка» были выделены средства на приобре-

тение линолеума,
- вечерней средней школе № 6 подарена видеодвойка,
- экоклубу «Меридиан» оказана помощь в организации поездки в

с. Хреновое,
- для учащихся школы №40 был приобретен картридж для принтера,
- вручены поощрительные призы на день открытых дверей в детском

саду № 178 и детском саду № 35,
- вручены книги, часы на конференции Малой академии наук в школе

№ 34,
При поддержке депутата были проведены многие мероприятия. При-

ведем здесь лишь несколько наиболее ярких примеров:
- проведен конкурс на звание «Лучший социальный работник»,
- организован последний звонок в школах 13-го округа, видеосъемка,

фуршет в столовой ТЦ «Россия»,
- поздравление моряков с Днем ВМФ в Доме офицеров с вручением

памятных подарков,
- поздравление авиаполка с днем рождения с вручением музыкально-

го центра.
Учитывая нужды социально незащищенных слоев населения, Игорь Вла-

димирович приложил немало усилий к принятию следующих постановле-
ний:

О создании муниципального учреждения «Комплексный центр социаль-
ного обслуживания населения Левобережного района г. Воронежа «Жем-
чужина».

О создании муниципального учреждения «Центр социальной реабили-
тации и адаптации для детей и молодых людей с ограниченными физичес-
кими возможностями «Кристалл», целью которого станет повышение уров-
ня доступности, полноты и адресности социальной помощи и услуг, соци-
альная реабилитация и адаптация детей и молодых людей с ограниченны-
ми физическими возможностями, организация разнообразных меропри-
ятий, направленных на повышение социальной активности, реализацию
творческого и интеллектуального потенциала молодежи с ограниченными
физическими возможностями.

Игорь Владимирович принимал участие в обсуждении и принятии по-
становлений о предоставлении финансовых и налоговых льгот гражданам
и различным общественным организациям города, в том числе следую-
щих постановлений:

О предоставлении физическим лицам льгот по земельному налогу и
арендной плате за землю в 2003 году (освобождены от платы за землю
пенсионеры, инвалиды 1-й и 2 -й групп, участники ВОВ и граждане, на ко-
торых распространяются социальные гарантии и льготы указанной кате-
гории лиц, члены семей военнослужащих, погибших при прохождении во-
енной службы в мирное время, Герои Советского Союза, Герои РФ, Герои
Социалистического Труда и полные кавалеры орденов Славы, Трудовой Сла-
вы).

О предоставлении льгот отделению Всероссийского общественного фон-
да инвалидов Вооруженных сил, пограничных войск, службы безопасности
и правоохранительных органов «Единение» по Воронежской области.

О предоставлении льгот по уплате арендной платы за нежилое поме-
щение Воронежскому областному отделению благотворительного обще-
ственного фонда «Российский фонд милосердия и здоровья» (освобожде-
ние от уплаты арендной платы за нежилое помещение за 2003г.), Воро-
нежской городской общественной организации инвалидов, страдающих
рассеянным склерозом с нарушением опорно-двигательного аппарата (ос-
вобождение от уплаты арендной платы за нежилое помещение за 2003г.).

Об освобождении Общественной организации инвалидов войны в Аф-
ганистане и военных инвалидов г. Воронежа «Пандшер» от уплаты аренд-
ной платы за земельный участок, в части средств, поступающих в бюджет
города.

Об освобождении Воронежской городской организации Всероссийс-
кой общественной организации ветеранов (пенсионеров) войны, труда,
Вооруженных сил и правоохранительных органов от уплаты арендной пла-
ты за нежилое помещение.

Благодаря усилиям И В. Костырева был выполнен ямочный ремонт ас-
фальтобетонного покрытия по ул. Ворошилова, Моисеева, Матросова, Ко-
лесниченко и др., капитальный ремонт дорожного покрытия на ул. Волоко-
ламской. Также были выполнены работы по капитальному ремонту сетей
наружного освещения по ул. Матросова (от ул. Грамши до пр. Патриотов).

Для улучшения освещения транспортных развязок на пересечении
ул. Матросова и ул. Краснознаменной была установлена высокомачтовая
опора с прожектором. Проведены работы по текущему ремонту сетей на-
ружного освещения ул. Астраханской и др.

 Продолжает работу и общественная приемная депутата, с помощью
которой решаются многие социальные проблемы, проблемы в сфере ЖКХ
и благоустройства. В частности:

- оказана помощь в установке телефона Просановой А.С.;
- оказана помощь в получении справки о заработной плате и оформле-

нии инвалидности, а также пенсии по инвалидности Федотову В.А.;
- оказана помощь в погашении задолженности по детскому пособию

Внуковой Л.В.;
- оказана помощь в получении жилья Уразовой М.В.;
- оказана помощь в зубопротезировании Барышникову А.Ф.;
- оказана помощь в трудоустройстве сына Беришвили С.К.;
- оказана помощь в восстановлении подачи тепла Березиной В.М.;
- выделена инвалидная коляска Красникову И.В.;
- сделан перерасчет коммунальных платежей и возврат переплачен-

ной суммы Станиславчук И.П.;
- получена справка о заработной плате с Украины, на основе которой

был сделан перерасчет пенсии Сергеевой Л.Г.

Индейцы Калифорнии
скупают земли своих предков

Индейцы Калифорнии ску-
пают земли своих пред-
ков, чтобы выбраться из
резерваций. Коренное на-
селение Америки, которое
белые колонизаторы заг-
нали в огороженные забо-
рами резервации, никогда
не теряло надежды на то,
что в один прекрасный
день оно сможет вернуть
свои земли. И его мечта
понемногу становится ре-
альностью. На протяжении
почти всего XX века индей-

цы, лишенные своей земли и ресурсов, зачастую жили в трейле-
рах на федеральные субсидии. Ситуация начала меняться в 1983
году, когда индейским резервациям Калифорнии позволили от-
крывать собственные казино с тем, чтобы прибыль шла на под-
держание жизни племен. Индейцы не только значительно улуч-
шили качество своей жизни, но и начали скупать земли своих пред-
ков, ставших частными владениями, в попытке консолидировать
резервации. Во многих случаях целью индейцев является объе-
динение купленных земель в трест и превращение их в часть соб-
ственной суверенной территории. Иногда они оставляют куплен-
ную землю без изменений, как, например, индейцы племени мо-
ронго, купившие Миллардский каньон, который в свое время бе-
лые фермеры изрезали заборами, лишившими индейцев дичи, па-
стбищ, дикого винограда и полезных трав. Глава племени Морис
Лайонс говорит, что этот каньон со всем, что в нем есть, включая
опутанный колючей проволокой забор, напоминает об истории ин-
дейцев. Сейчас моронго - самое богатое калифорнийское племя,
однако так было не всегда. После основания резервации в 1877
году у этих индейцев не осталось ничего, кроме песка и гравия.
Белые люди сваливали на территориях, ранее принадлежавших
племени, отходы, в том числе и токсичные.

Европейцы высадятся на комете
Самая амбициозная космическая миссия в истории будет осуще-
ствлена европейцами. Впервые за историю космических полетов
европейцы намереваются совершить посадку на комету, летящую
во Вселенной со скоростью 135 тыс. км в час. Проект Европей-
ского космического агентства в 770 млн. евро. Космический зонд
должен будет совершить посадку на комете «Чурюмов-Герасимен-
ко». Проект поможет ученым узнать больше о возникновении Все-
ленной и о появлении жизни на Земле. Директор по научным ис-
следованиям Европейского космического агентства Давид Сауз-
вуд заявил журналистам, что это самая амбициозная космичес-
кая миссия из всех предпринятых человечеством.

Женщины выбирают партнеров,
как самки павлинов и мышей 

Ученые выяснили, что женщине достаточно взглянуть на щеки муж-
чины, чтобы понять, привлекателен ли он. А по мужской фигуре
представительницы слабого пола могут определить, есть ли у него
«хорошие» гены, которых они подсознательно желают. Такие вы-
воды сделали исследователи из Ньюкасла. По их мнению, у жен-
щин много общего с самками павлинов и мышей. И те и другие по
внешнему виду оценивают генетические качества самца. Профес-
сор Моррис Гослинг и его коллеги основывают такой вывод на ре-
зультатах исследования 90 женщин. Их попросили оценить вне-
шнюю привлекательность 76 мужчин. Потом им показали по не-

большому фрагменту лица каждого из этих мужчин и вновь по-
просили оценить их привлекательность. В обоих экспериментах
были получены одинаковые оценки. Потом ученые провели ана-
лиз ДНК этих мужчин - оказалось, что мужчины с хорошим сочета-
нием генов чаще признавались привлекательными. Генетические
различия между мужчинами относились к той области, которая
кодирует иммунную систему. Исследователи полагают, что полу-
ченные результаты означают стремление женщин найти себе здо-
рового партнера, чьи гены сочетаются с ее собственными.

Ложная надежда
Американский врач Панос Завос сообщил, что его исследователь-
ская группа пересадила клонированный эмбрион человека 35-лет-
ней женщине, гражданство которой не разглашается. Доктор За-
вос привел крайне мало подробностей операции и сказал, что пока
слишком рано говорить, привела ли операция к беременности па-
циентки. Он полагает, что вероятность беременности составляет
30%. По его словам, эмбрион был получен из ДНК мужа бесплод-
ной женщины. Операция, по его словам, была произведена недав-
но не в США и не в Европе. Она, как объявил Завос, дает надежду
бесплодным парам. Однако министр здравоохранения Великобри-
тании Джон Рейд уже поспешил назвать попытки клонирования
человека «совершенно неверным применением достижений гене-
тической медицины». Врачи говорят, что если операция Завоса увен-
чается успехом, то она будет представлять серьезный риск как по
медицинским, так и по моральным соображениям, в частности,
давая ложную надежду людям, страдающим бесплодием.

В Житомире растет мальчик, которого
зовут Иисус Христос Владимирович

Год назад в загсе горо-
да Житомира был за-
регистрирован маль-
чик по имени Иисус
Христос. По словам на-
чальника Управления
по делам гражданско-
го состояния мини-
стерства юстиции Ук-
раины Валентины Кун-
ды, работники жито-
мирского загса пыта-
лись отговорить роди-
телей ребенка от тако-
го шага. В частности,
они апеллировали к
тому, что если когда-нибудь у мальчика родится, к примеру, сын,
его будут звать по отчеству «Иисусхристосович», а ничего пока не
ведающего малыша в официальных бумагах запишут как «Иисус
Христос Владимирович». Такое сочетание, по мнению сотрудни-
ков загса, может быть неоднозначно воспринято церковью. Кро-
ме того, такое имя может вызвать неудобства в общении и в дет-
ской среде, и во взрослой жизни. Однако родители настояли на
своем. «На протяжении года со дня регистрации ребенка родите-
ли так и не выявили желания изменить имя мальчика», - сообщи-
ла В. Кунда. Она проинформировала, что в соответствии с Кодек-
сом о браке и семье, которым на сегодня руководствуются брач-
но-семейные отношения в Украине, ребенка можно назвать лю-
бым именем. Не предусматривает никаких ограничений и новый
Семейный кодекс, который вступил в действие с 1 января 2004
года. В то же время, отметила В. Кунда, законодательства некото-
рых стран, в том числе и европейских, содержат определенные
ограничения в этом вопросе.

Подготовила Наталия СЕДЫХ.
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УВАЖАЕМЫЕ ЖИТЕЛИ ГОРОДА И ОБЛАСТИ!
ОБЩЕСТВЕННАЯ ПРИЕМНАЯ «КОММУНЫ»
ждет вас в понедельник, четверг с 17.30 до 19.00 по адресу: ул.Лизюкова, 36,

тел. 39-20-17, в приемной депутата городской Думы Кудрявцева С.Н.

ОАО «ВЭКС»
Воронежский экскаватор

1. Открытое акционерное общество «ВЭКС» Воронежский экскава-
тор.

2. Российская Федерация, 394712, Г. Воронеж, Московский про-
спект, 11.

3. ИНН 3662063336
4. Уникальный код эмитента, присваиваемый регистрирую-

щим органом: 41709-А.
5. Код существенного факта: 0541709А10032004,

1041709А10032004.
6. Адрес страницы в сети «Интернет», используемой эмитентом

для опубликования сообщений о существенных фактах:
www.veks.ru

7. Название периодического печатного издания, используемо-
го эмитентом для опубликования сообщений о существенных
фактах: Газета «Коммуна», приложение к «Вестнику» ФКЦБ

8. Вид общего собрания: внеочередное.
9. Форма проведения общего собрания: совместное присутствие.
10. Дата и место проведения общего собрания: 10 марта 2004г.,

место проведения: г. Воронеж, Московский пр-т, дом.11.
11. Кворум общего собрания акционеров: 100%.
12. Вопросы поставленные на голосование, и итоги голосова-

ния по ним: «принятие решения об  увеличении уставного капита-
ла общества путем размещения дополнительных акций по зак-
рытой подписке»

«ЗА» – 100%
«ПРОТИВ» – нет
«ВОЗДЕРЖАЛИСЬ» - нет
13. Формулировки решений, принятых общим собранием:
«Увеличить уставный капитал общества путем размещения 20 000

штук привилегированных именных акций бездокументарной формы
номинальной стоимостью 1000 (одна тысяча) рублей;

Способ размещения - закрытая подписка. В закрытой подписке
участвуют: Общество с ограниченной ответственностью «Актив»
(г. Воронеж);

Срок размещения акций:
Начало размещения: день следующий за днем государственной

регистрации выпуска ценных бумаг;
Окончание размещения: по истечении одного года с даты государ-

ственной регистрации выпуска ценных бумаг.
Цена размещения: 1000 рублей;
Оплата акций осуществляется недвижимым имуществом.
Для определения рыночной стоимости имущества привлекается

независимый оценщик – ООО Консалтинговая группа «МВС – Аудит»,
г. Воронеж.

СООБЩЕНИЕ О СУЩЕСТВЕННОМ ФАКТЕ
«СВЕДЕНИЯ О РЕШЕНИЯХ ОБЩИХ СОБРАНИЙ»

ОАО «ВЭКС»
Воронежский экскаватор

СООБЩЕНИЕ О СУЩЕСТВЕННОМ ФАКТЕ
«СВЕДЕНИЯ О ПРИНЯТИИ УПОЛНОМО-

ЧЕННЫМ ОРГАНОМ ЭМИТЕНТА РЕШЕНИЯ
О ВЫПУСКЕ ЭМИССИОННЫХ ЦЕННЫХ БУМАГ»

1. Открытое акционерное общество «ВЭКС» Воронежский экскаватор.
2. Российская Федерация, 394712, г. Воронеж, Московский проспект, 11.
3. ИНН 3662063336
4. Уникальный код эмитента, присваиваемый регистрирующим органом 41709-А.
5. Код существенного факта: 1141709А10032004.
6. Адрес страницы в сети «Интернет», используемой эмитентом для опубликова-

ния сообщений о существенных фактах. www.veks.ru
7. Название периодического печатного издания, используемого эмитентом для

опубликования сообщений о существенных фактах: Газета «Коммуна», приложение к
«Вестнику ФКЦБ»;

8. Орган управления эмитента, принявший решение об утверждении решения о
выпуске (дополнительном выпуске) ценных бумаг: Совет директоров ОАО «ВЭКС»
Воронежский экскаватор.

9. Дата проведения заседания органа управления эмитента, на котором принято
решение об утверждении решения о выпуске (дополнительном выпуске) ценных
бумаг: 10 марта 2004 года.

10. Дата составления и номер протокола заседания органа управления эмитента,
на котором принято решение об утверждении решения о выпуске (дополнительном
выпуске) ценных бумаг: Протокол №2 от 10 марта 2004 года.

11. Вид, категория (тип), серия и иные идентификационные признаки размеща-
емых ценных бумаг: привилегированные именные акции  бездокументарной формы.

12. Количество размещаемых ценных бумаг и номинальная стоимость каждой
размещаемой ценной бумаги: 20 000 (двадцать тысяч) штук номинальной стоимостью
1000 (одна тысяча) рублей.

13. Способ размещения ценных бумаг, а в случае размещения ценных бумаг
посредством закрытой подписки - также круг потенциальных приобретателей разме-
щаемых ценных бумаг: Способ размещения - закрытая подписка. В закрытой подпис-
ке участвуют: Общество с ограниченной ответственностью «Актив» (г. Воронеж).

14. Цена размещения ценных бумаг или порядок ее определения (указывается в
случае, если соответствующая информация содержится в решении о выпуске (допол-
нительном выпуске) ценных бумаг): Цена размещения акций – 1000 (одна тысяча)
рублей.

15. Срок (даты начала и окончания) размещения ценных бумаг или порядок его
определения:

начало размещения: день следующий за днем государственной регистрации
выпуска ценных бумаг;

окончание размещения: по истечении одного года с даты государственной реги-
страции выпуска ценных бумаг.

16. Иные условия размещения ценных бумаг, определенные решением о выпуске:
 Оплата акций осуществляется недвижимым имуществом.
Для определения рыночной стоимости имущества привлекается независимый

оценщик – ООО Консалтинговая группа «МВС-Аудит», г. Воронеж.

СОБСТВЕННИКИ ЗЕМЕЛЬНЫХ ДОЛЕЙ
(6 человек) общей долевой собственности СХА «Племхоз Тойда»

Панинского района Воронежской обл., с.Тойда

ИЗВЕЩАЮТ О СВОЕМ НАМЕРЕНИИ
ВЫДЕЛИТЬ ЗЕМЕЛЬНЫЕ УЧАСТКИ

в счет земельной доли общей площадью 56 га, поле № 5 – 44 га,
поле № 12 – 12 га для ведения личного подсобного хозяйства.

Собственники земельных долей общей долевой собственности
к-за им.Дзержинского Калачеевского р-на Воронежской обл.
377 чел., имеющие 405 земельных долей, заявляют о своем
несогласии в выделении земельных долей (10 долей), 72 га из
земель 3-го и 2-го рабочих участков IV поля полевого севооборо-
та в пределах землепользования к-за им.Дзержинского. Инфор-
мация о выделении земельных долей опубликована в газете
«Коммуна» № 24 от 17.02.2004 года.

ВОЗРАЖЕНИЕ

СОБСТВЕННИКИ ЗЕМЕЛЬНЫХ ДОЛЕЙ
общей долевой собственности колхоза им.Ленина Терновского р-на

ИЗВЕЩАЮТ О СВОЕМ НАМЕРЕНИИ
ВЫДЕЛИТЬ ЗЕМЕЛЬНЫЕ УЧАСТКИ
в количестве 489 долей общей площадью 2952,6 га пашни

для передачи их в аренду ЗАО «Новокирсановское».
Представитель собственников Попов А.М.

Телефоны: 67-2-44, 67-2-45.

Собственники земельных долей общей долевой собственно-
сти СХА (колхоз) «Михайловская» Павловского р-на извеща-
ют о своем намерении выделить земельный участок в счет
земельных долей граждан (85 человек) поле №1 – 42 га; поле
№ 2 – 39 га; поле № 3 – 174 га; поле № 4 – 89 га; поле № 5 –
108 га, в кадастровом квартале 012; кадастровый блок 60.
Кроме того: сенокосы – 14 га; пастбища – 21 га. Представите-
ли от собственников земельных долей Хуртина Р.Н., Ревина
Е.С. Тел.: 46-1-65, 63-3-93.

ИНФОРМАЦИОННОЕ СООБЩЕНИЕ

Страховая компания «АСКО-ЦЕНТР» сообщает об
открытии филиала в г.Воронеже и представительства
в г.Острогожске. ЗАО «Страховая компания АСКО-
ЦЕНТР» работает на страховом рынке Черноземья с февраля 1992г.
За 12 лет работы на страховом рынке ЗАО «СК АСКО-ЦЕНТР»
накоплен большой опыт по всем видам страхования.
Мы открыты к взаимовыгодному сотрудничеству, готовы предо-
ставить любую интересующую вас информацию по адресу: г.Во-
ронеж, ул.Донбасская, 2, тел. 39-28-86, факс 39-28-87,
E-mail:asco@comch.ru

Уважаемые жители города
Воронежа и Воронежской области!

Лицензия № 4674Д Мин.фин. от 09.12.03.

заведующий кафедрой живописи (1)
доцент кафедры вокального искусства (1)
профессор кафедры народных
инструментов (аккордеон 1)

ФЕДЕРАЛЬНОЕ ГОСУДАРСТВЕННОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ
ВЫСШЕГО ПРОФЕССИОНАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ

«ВОРОНЕЖСКАЯ ГОСУДАРСТВЕННАЯ АКАДЕМИЯ ИСКУССТВ»

ОБЪЯВЛЯЕТ КОНКУРС
на замещение вакантных должностей:

Документы принимаются по адресу: 394053, Воронеж,
ул.Генерала Лизюкова, 42, отдел кадров, тел. 13-14-81.

Срок подачи заявлений – один месяц со дня опубликования объявления.

профессор кафедры специального
фортепиано (1)
старший преподаватель кафедры
музыкальной фольклористики (2).

СОБСТВЕННИКИ ЗЕМЕЛЬНЫХ ДОЛЕЙ
ОБЩЕЙ ДОЛЕВОЙ СОБСТВЕННОСТИ

колхоза «Опыт» Подгоренского района Воронежской области
(7 человек)

ИЗВЕЩАЮТ О СВОЕМ НАМЕРЕНИИ
ВЫДЕЛИТЬ ЗЕМЕЛЬНЫЕ УЧАСТКИ
в счет земельных долей граждан общей площадью 33 га,

поле № 3, 4 участок полевого севооборота на 55 га и пастбища
в счет 28 земельных долей, прилегающие к этому полю

для передачи в аренду крестьянскому хозяйству «Ксения».
Собрание состоится 10 апреля в клубе села Терновое в 17 часов.

Представитель собственников В.В.Шевченко.

Собственники земельных долей извещают
других участников землепользования СХА «Великий Октябрь» Аннинского р-на Воронежской обл.

о своем намерении выделить земельный участок
из земель сельхозназначения в счет долей в праве общей собственности Колесниченко Дмитрию

Павловичу: поле № 4 – 16 долей 68 га. Размер компенсации будет установлен позднее.
Рыночная стоимость выделяемого земельного участка больше рыночной стоимости участка,

оставшегося после выдела. Возражения и предложения направляются по адресу:
Аннинский филиал ГУЮ «ВОЦГРПН», Воронежская обл., пгт Анна, ул.Коммунальная, 80.

Общее собрание собственников долей состоится 14 марта 2004г.

СОБСТВЕННИКИ ЗЕМЕЛЬНЫХ ДОЛЕЙ
общей долевой собственности ООО «Карачанское»

Грибановского района (18 человек)
ИЗВЕЩАЮТ О СВОЕМ НАМЕРЕНИИ
ВЫДЕЛИТЬ ЗЕМЕЛЬНЫЕ УЧАСТКИ

в счет земельных долей граждан площадью 106,2 га, поле № 7,
участок № 3 для передачи в аренду КФХ «Карачан». Тел. 4-16-22.

поставляет высококачественные гибридные

ЗАО «ВОРОНЕЖСКИЕ СЕМЕНА»

г. Воронеж, ул. Краснознаменная, 15, офис 1.
Тел. 55-16-26, факс 77-40-89.

зарубежной и отечественной селекции
за наличный расчет и под урожай текущего года.

Сертифицировано.

СЕМЕНА ПОДСОЛНЕЧНИКА

УЧАСТНИКИ ДОЛЕВОЙ СОБСТВЕННОСТИ
земельного участка с кадастровым номером 36:13:30 00 010:0024,

расположенного на территории ТНВ «Круглянское» Каширского района
Воронежской обл., в количестве 96 человек

ИЗВЕЩАЮТ О НАМЕРЕНИИ
ВЫДЕЛИТЬ ЗЕМЕЛЬНЫЙ УЧАСТОК

площадью 679,68 га, в том числе пашни 623,04 га, в счет долей в праве
общей собственности, с местоположением: Воронежская обл., Каширский
район, центральная часть кадастрового квартала 36:13:30 00 010, поля

№ 1 (часть), № 2, № 3, № 4, № 6 и № 7, для дальнейшей его сдачи в аренду.
Рыночная стоимость выделяемого земельного участка не превышает
рыночную стоимость оставшегося после выдела земельного участка
в расчете на единицу его площади. Возражения от других участников
долевой собственности принимаются в течение 1 месяца по адресу:
Воронежская обл., Каширский р-н, с. Круглое, ул. Советская, д. 10,

администрация ТНВ «Круглянское».
Представитель участников долевой собственности:

Коновалова Галина Николаевна.

УЧАСТНИКИ ДОЛЕВОЙ СОБСТВЕННОСТИ
земельного участка, расположенного на территории АОЗТ «Каменноверховское»

Каширского района Воронежской обл., в количестве 155 человек
ИЗВЕЩАЮТ О НАМЕРЕНИИ

ВЫДЕЛИТЬ ЗЕМЕЛЬНЫЙ УЧАСТОК
площадью 1013,70 га, в том числе пашни 987,35 га, в счет долей в праве общей

собственности, с местоположением: Воронежская обл., Каширский район,
северо-восточнее с. Каменно-Верховка, поля № I, № III (часть), № IV, № V (часть),

№ VI (часть), для дальнейшей его сдачи в аренду.
Рыночная стоимость выделяемого земельного участка не превышает рыночную
стоимость оставшегося после выдела земельного участка в расчете на единицу

его площади. Возражения от других участников долевой собственности
принимаются в течение 1 месяца по адресу: Воронежская обл., Каширский р-н,

с.Каменно-Верховка, ул. Мира, д. 14.
Представитель участников долевой собственности: Быкова Галина Михайловна.

ПОДПИСКА-2004

Сегодня дешевле,
чем завтра!

Уважаемые читатели га-
зеты «Коммуна»!

Знайте, что с 15 февраля по
31 марта  вы можете подпи-
саться на газету «Коммуна» по
сниженной цене – по 184
руб.98 коп., что почти на 22
руб. ниже цены подписки на
первое полугодие.

С 1 апреля стоимость под-
писки увеличится. Уверены, что
Вы вовремя посетите почтовое
отделение и оформите подпис-
ку на «Коммуну».

И как всегда, подписчики

разыграют цветные телевизо-
ры «Сокол» и другие ценные
призы.

Стоимость подписки с 1 ап-
реля: для индивидуальных под-
писчиков - 206 руб. 94 коп.
(подписной индекс 51160), для
постоянных подписчиков, ве-
теранов, инвалидов, многодет-
ных семей – 201 руб. 84 коп.
(индекс 51156), для юридичес-
ких лиц – 254 руб. 64 коп. (ин-
декс 51124).

Подписывайтесь на «Ком-
муну», оставайтесь с нами!

Ароматный конкурс
для подписчиков

Опишите ассоциации, кото-
рые вызывает у вас изобра-
женный на фото флакон духов,
представленный компанией
Орифлэйм. Как вы думаете,
каким ароматом он (парфюм)
обладают? Напишите нам об
этом, и вы получите этот пар-
фюм в подарок, конечно, при
условии, что ваши характерис-
тики окажутся наиболее близ-
кими к действительности.

Ваши письма мы ждем по
адресу: 394036, г. Воронеж, ул.
Комиссаржевской, 4-а с помет-
кой «Ароматный мир». После-
дний день отправки письма –
20 марта (по почтовому штем-
пелю). Письма можно принес-
ти и непосредственно в редак-
цию. Итоги конкурса будут
объявлены 27 марта.

Газета «Коммуна» и шведская косметическая компания
Орифлэйм объявляют конкурс для подписчиков газеты
«Коммуна» под названием «Ароматный мир».

Внимание, в конкурсе мо-
гут принять участие только
подписчики «Коммуны»!

Конкурс будет проходить в
течение 15 недель, итоги будут
подводиться каждую неделю.

Читайте и выписывайте
«Коммуну»!

Контрольные экземпляры с публикациями
в иногородних газетах будут вам предъявлены.

Тел./факс 39-00-88. Ул.Комиссаржевской, 4-а;
ул. Пушкинская, 5, каб. 16.

В редакции
газеты

ПО РАСЦЕНКАМ «КОММУНЫ»

«ЛИПЕЦКАЯ ГАЗЕТА»
«КУРСКАЯ ПРАВДА»

«ОРЛОВСКАЯ ПРАВДА»
«ТАМБОВСКАЯ ЖИЗНЬ»

«БЕЛГОРОДСКАЯ ПРАВДА»
«МОЛОТ»

г. Ростов
«ВОЛГОГРАДСКАЯ ПРАВДА»

«ВОЛЬНАЯ КУБАНЬ»
Краснодарский край «ФАКТ»

г. Брянск

39-00-8839-00-88
вы можете сделать заявку на
РАЗМЕЩЕНИЕ РЕКЛАМЫ В ГАЗЕТАХ:

П А З У Х А
К А Д Р Г Р

Б О Б К А Т К А
Х А О С Р И А Л

Ж В И Й С И
Ш У Л Е Р С К О С

Р Т А К Т И К А
К С К Р Т
А Н И С К А Т Е Р
З Г П А Х О Т А
А Р А П Б П М
Н Р П О Л О С А
О П Е Р А У Р О Д
В Т Н И К И Т А
А Р М Я К А К Ы Н

Ответы на сканворд (12 марта)

Зовет «Цирк Май»
С 13 марта в Воронежском цирке имени Анато-

лия Дурова новая программа. На этот раз театра-
лизованное зрелище «Цирк Май» порадует прежде
всего самых юных зрителей, ибо в ней задейство-
ваны морские львы, озорные обезьянки, кенгуру и
другие животные. В наш город привезли един-
ственный в мире аттракцион с пингвинами. Высту-
пят также и мастера других цирковых жанров.
Художественный руководитель программы народ-
ный артист России Евгений Майхровский поста-
рался собрать под свои знамена известных масте-
ров манежа. Так что, спешите видеть!

Сергей КРОЙЧИК.

За прекрасных дам
В литературном музее имени И.С. Никитина от-

крылась выставка «Прекрасные дамы в шедеврах
мировой живописи XV-XIX веков». Воронежцам
предоставлена возможность ближе познакомить-
ся с творчеством самых разных художников – Ле-
онардо да Винчи, Рафаэля, Святослава Рериха,
Огюста Ренуара и других – пусть и в компьютерных
копиях.

Виталий ЧЕРНИКОВ.

«Донская застава» - в Москве
Как всегда, с большим успехом прошли гастро-

ли ансамбля песни и пляски Западного региональ-
ного пограничного управления «Донская заста-
ва». На этот раз артистов из столицы Центрального
Черноземья встречали московские зрители. Име-
нитый творческий коллектив, который возглавля-
ет заслуженный работник культуры РФ Виктор
Шорин, на ура принимали в культурном центре
ФСБ России, Пограничной академии, Централь-
ном пограничном доме отдыха, Главном погра-
ничном клиническом госпитале, Голицинском во-

НОВОСТИ КУЛЬТУРЫ енном институте, консерватории имени Н.А.Рим-
ского-Корсакова, во многих частях Московского
гарнизона.

Сергей КРОЙЧИК.

Студенческий КВН начался
В прошлые выходные стартовала студенческая

лига КВН. 17 команд из разных воронежских ву-
зов  собрались в городском дворце культуры, что-
бы посоревноваться за звание самых веселых и
находчивых. Среди них были и те, кто уже снискал
себе известность, - это команды лесотехнической
академии, строительного и аграрного университе-
тов,  и те, у кого все еще впереди – студенты из
академии государственной службы при Президен-
те РФ, международного института компьютерных
технологий и другие. Ребята представили на суд
жюри свои музыкальные приветствия. За лучшие
выступления отметили сборную «Время Ч», коман-
ды академии МВД и филиала ВГУ из города Старый
Оскол. Первая полноценная студенческая игра КВН
пройдет 17-18 апреля.

Ирина ШАБАНОВА.

Об отчем крае
Когда на картах государства Российского по-

явился хутор Каменка, кто из земляков прославил
Каменский район в годы Великой Отечественной,
когда пролегла в здешних местах железная доро-
га, и как проходило строительство масложирком-
бината в далекие тридцатые годы? Обо всем этом
молодые каменцы узнали на краеведческом засе-
дании «Страницы прошлого листая». Именно так
называется час исторических знаний, который
подготовили и провели работники районной биб-
лиотеки.

Была оформлена книжная выставка «Ты – от-
чий дом, родная Каменка». Сектором краеведения
библиотеке собраны подборки материалов из пе-
риодической печати по истории родного края.

Андрей ФЕДОСЕНКО.

Ответы на кроссворд (11 марта)
По горизонтали: 5. Мемуары. 6. Марафон. 8. Кольт. 10. Бьянка. 11. Оборот.

14. Фирс. 16. Переезд. 17. Кокс. 18. Редис. 19. Вирус. 23. Банк. 24. Перевес. 25.
Краб. 28. Мартен. 29. Паркет. 30. Бонус. 32. Нагибин. 33. Калипсо.

По вертикали: 1. Пулька. 2. Трюк. 3. «Март». 4. Калибр. 5. Мельник. 7. Находка.
9. Ливер. 12. Перигей. 13. Излишек. 15. Сурок. 17. Косяк. 20. Карабин. 21. Седан.
22. Маренго. 26. Пестик. 27. Карниз. 30. Бриг. 31. Стаж.

По горизонтали: 1.Общая внезап-
ная тревога, смятение, испуг. 6. Водо-
пад, низвергающийся уступами. 7. Боль-
шая лопата. 9. Кирпич-сырец из глины с
примесью навоза. 10. Древнегреческий
философ. 11. Часть электрического ос-
ветительного прибора. 12. Почетное зва-
ние мусульманина, считающегося по-
томком Мухаммеда. 14. Съедобный гриб.
16. Расширение на конце чего-либо в
виде воронки. 18. Передовой работник
социалистического производства. 19.
Роман И.Грековой. 20. Герцог, испанс-
кий полководец, завоевал в 1580г. Пор-
тугалию. 21. Поэма И.Тургенева. 23. Мо-
литвенный, хвалебный возглас в церков-
ном богослужении. 25. Тот, кто стойко и
мужественно переносит жизненные ис-
пытания. 27. Неправильность в какой-
либо работе, вычислении. 28. Огород-
ное растение. 29. Ученица школы.

По вертикали: 1. Ад, адский огонь.
2. Природное минеральное сырье, со-
держащее металлы. 3. Недоверчивое,
опасливо-осторожное отношение к
кому-либо. 4. Тонкий длинный стебель
винограда. 5. Курорт в черте города
Сочи. 6. Высшая точка материка Афри-
ка. 8. Светящийся выступ из раскален-
ных газов на краю диска Солнца. 12.
Ткань с нанесенным на нее абразив-
ным материалом, применяемая для за-
чистки. 13. Живопись водяными крас-
ками по сырой штукатурке. 15. Не-
большая лодка, выдолбленная из ство-
ла дерева. 17. Несгораемый шкаф для
хранения ценностей, денег. 22.Обяза-

тельный субботний отдых у иудеев. 24.
Одна из парных костей лицевой части
черепа. 25. Крупа из зернистого крах-

мала. 26. Рудник или открытые горные
разработки.

Составил Владимир КИРИН.
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